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TARAKAN – Sail away ceremo-
ny Pengapalan LNG Perdana PT 
Kayan LNG Nusantara dari Gas Bumi 
Wilayah Kerja Job Pertamina-Medco 
E&P Simenggaris Kalimantan Utara 
dilakukan pada Selasa, (7/11/2023) 
di Dermaga Pelabuhan Malundung, 
Kota Tarakan, Provinsi Kalimantan 
Utara.  

Pengapalan perdana ini merupakan 

salah satu kontribusi sektor migas 
sebagai sumber pendapatan negara. 
Seremoni ini berlangsung sebagai 
bentuk komitmen dan tindak lan-
jut terhadap Perjanjian Jual Beli Gas 
Bumi (PJBG).

Adapun PJBG tersebut memiliki 
volume 22 Juta kaki kubik gas yang 
telah ditandatangani pada tanggal 
20 Mei 2020 lalu. Antara PT Pertam-

ina Hulu Energi Simenggaris dan 
PT Medco E&P Simenggaris selaku 
Penjual Gas Bumi dengan PT Kayan 
LNG Nusantara selaku pembeli gas 
dari wilayah kerja Simenggaris yang 
dioperasikan JOB Simenggaris ser-
ta tindak lanjut dari Commissioning 
Ceremony Mini LNG Plant Kayan LNG 
yang sebelumnya telah dilaksanakan 
pada 30 April 2023.

ADE/MKR

Sail Away Ceremony Pengapalan LNG Perdana PT Kayan LNG Nusantara.

PT Kayan LNG Nusantara 
Lakukan Pengapalan Perdana
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Pengapalan perdana ekspor Kayan 
LNG ini akan dikirim menuju Provinsi 
Fujian – China, dengan estimasi vol-
ume LNG yang diekspor adalah 1800 
ton menggunakan 99 buah LNG iso-
tank ukuran 40 feet. 

Seremoni ini juga merupakan 
bentuk dan wujud sinergi antara 
JOB Simenggaris dengan PT Kayan 
LNG Nusantara yang bukan hanya 
melakukan operasi bersama untuk 
pengaliran dan penyerapan gas se-
hari-hari namun juga merupakan se-
buah kerjasama strategis yang sangat 
baik dan dapat menjadi pionir bagi 
perusahaan-perusahaan lain yang 
berinvestasi di Kalimantan Utara 
sebagai modal pembangunan dan 
penggerak Industri Nasional. 

Gas akan disuplai oleh JOB Simeng-
garis kepada PT Kayan LNG Nusan-
tara untuk alokasi LNG domestik 
dan juga ekspor dengan total volume 
penjualan gas sebesar 22 juta kaki 
kubik per hari (MMSCFD). Proyek 
kerjasama strategis ini diharapkan 
mampu memberikan peningkatan 
perekonomian di Kalimantan Utara 
serta memberikan multiplier effect 
bagi bidang usaha lainnya di Provinsi 
Kalimantan Utara.

General Manager JOB Simenggaris, 
Avep Disasmita mengatakan bahwa 

keberhasilan Kayan LNG memban-
gun kilang mini LNG dan mempro-
duksi LNG serta pengapalan LNG 
perdana ini, merupakan milestone 
yang sangat penting bagi perjalanan 
JOB Simenggaris.

Dengan kesiapan kilang mini LNG, 
JOB Simenggaris dapat memulai op-
erasi skala penuh pada Fasilitas Pro-
duksi Gas yang telah dibangun seh-
ingga dapat mengalirkan gas kepada 
para pembeli gas serta memberikan 
pendapatan bagi Perusahaan dan 
tentunya Pemerintah, serta dihara-
pkan menciptakan multiplier effects 
bagi perkembangan dan kemajuan 
perekonomian di Kabupaten Tana Ti-
dung dan Kabupaten Nunukan serta 
Provinsi Kalimantan Utara pada um-
umnya.

PJBG sebesar 22 MMSCFD ini mer-
upakan PJBG kedua di Wilayah Ker-
ja Simenggaris, Kalimantan Utara 
setelah PJBG pertama dengan PLN 
UIW Kaltimra, dengan volume 500 
ribu kaki kubik gas per hari untuk 
memasok kebutuhan kelistrikan PLN 
di Kabupaten Tana Tidung.  

Dalam kesempatan ini, Avep juga 
mengucapkan selamat dan apresiasi 
setinggi-tingginya kepada seluruh 
pihak yang terlibat dalam menyuk-
seskan proyek ini.

”Hari ini, ijinkan saya mengapre-
siasi dan membanggakan kinerja dan 
kerja keras dari seluruh tim yang ter-
libat khususnya tim JOB Simenggaris 
yang sampai hari ini telah dan masih 
bekerja keras memastikan operasi 
produksi pengaliran gas dan produksi 
kondensat berjalan dengan baik dan 
selamat guna menjamin pasokan gas 
bagi produksi LNG PT Kayan LNG 
Nusantara sehingga pada hari ini siap 
untuk diekspor ke pembeli LNG, ter-
ima kasih juga untuk seluruh jajaran 
Forkompimda Provinsi Kalimantan 
Utara dan seluruh instansi yang ter-
libat” tutupnya.

Dengan keberhasilan JOB Simeng-
garis dan PT Kayan LNG Nusantara 
dalam mengembangkan skema mini 
LNG menunjukkan komitmen Per-
tamina sebagai BUMN dan Medco En-
ergi sebagai perusahaan migas dalam 
negeri untuk meningkatkan produksi 
migas tak pernah surut. Keduanya 
berusaha keras mengembangkan dan 
memproduksi gas dari bumi Indo-
nesia bagi kepentingan bangsa dan 
negara, meskipun pengembangan 
lapangannya menantang dan terletak 
di remote area. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika
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TANJUNG SELOR - Bupati Bulun-
gan, Syarwani menerima insentif 
untuk kinerja pengendalian inflasi 
terbaik  periode III Tahun 2023. Ber-
tempat di Gedung Sasana Bhakti Pra-
ja, Kementerian Dalam Negeri, Jalan 
Medan Merdeka Utara, Jakarta Pusat, 
Senin (6/11/2023).

Dalam penyampaian itu, Syarwani 
memberikan apresiasi tinggi atas 
dukungan dari jajaran Pemerintah 
Kabupaten Bulungan serta seluruh 
masyarakat yang ada. 

“Terima kasih atas dukungan dari 
masyarakat Bulungan dan seluruh 
jajaran Pemkab Bulungan,” ucapnya. 

Apresiasi itu, karena telah bersa-
ma  menurunkan angka inflasi dari 
9 persen menjadi 1,84 persen. “Se-
lanjutnya, kami melakukan eksekusi 
pelaksanaan program prioritas sesuai 
dengan Peraturan Menteri Keuangan 
(PMK) RI nomor 67 Tahun 2023,” 

tambahnya.
Kemudian, penajaman pelaksa-

naan kegiatan dari dana insentif 
wajib berbasis pada pengendalian 
inflasi, pengendalian stunting, pen-
ingkatan investasi, serta penurunan 
kemiskinan.

“Tentunya pemanfaatan dana in-
sentif ini berbasis pada 4 pilar pengua-
tan, pengendalian inflasi, penurunan 
stunting, peningkatan investasi, dan 
penurunan kemiskinan,” tukasnya.

Sehingga kemudian, dapat dipas-
tikan semua kegiatan dapat berman-
faat untuk kesejahteraan masyarakat 
Bulungan. 

Adapun besaran insentif yang 
diterima, sebesar Rp.9.862.382.000. 
Apresiasi ini, diberikan oleh Pemer-
intah Pusat atas prestasi yang diraih 
oleh Kabupaten Bulungan dan tel-
ah berhasil menurunkan inflasi dari 
angka 9 persen menjadi 1,84 persen. 

Pemberian insentif ini, berdasar-
kan Keputusan Menteri Keuangan 
Republik Indonesia, Nomor 400 Ta-
hun 2023 tentang Keputusan Menteri 
Keuangan soal rincian alokasi insen-
tif fiskal kinerja tahun berjalan. 

Dan untuk Kelompok Kategori Ki-
nerja. Dalam rangka pengendalian 
inflasi daerah tahun 2023,menurut 
data Provinsi dan Kabupaten kota. 

Kemudian, dana insentif ini selan-
jutnya akan digunakan oleh  Pemkab 
Bulungan untuk melakukan pengua-
tan pada program prioritas mantap 
pelayanan dasar terhadap satu desa 
satu prodak. 

Juga, terhadap komando strategi 
pembangunan pertanian (Mandau 
Tani) Mandiri dan Terampil Bulun-
gan Berdaulat (Mantera) serta Kred-
it Mesra untuk petani, nelayan, dan 
Pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah 
(UMKM). (adv/tin/and)

Bupati Bulungan, Syarwani mendapatkan dana Insentif daerah. 

Bupati Bulungan Terima Insentif untuk Pengendalian Inflasi
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TANJUNG SELOR – Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Bulungan ter-
us berupaya melakukan pemerataan 
pembangunan, terutama dari sisi in-
frastruktur jalan. 

Salah satunya, pembangunan Jalan 
Desa Long Beluah dengan panjang 3,6 
kilometer. Pembangunan itu, menelan 
anggaran sekisar Rp 12 miliar. Terma-
suk pembangunan jalan Desa Lokpon 
RT 09 dan RT 10 Desa Long Beluah 
dengan panjang sekitar 200 meter. 

Bupati Bulungan, Syarwani men-
erangkan, untuk pembangunan jalan 
semenisasi, ada tiga titik yang akan 
ditingkatkan. Diantaranya, Jalan 
Dermaga, Gang Mawar dan gang 
wilayah RT 4 Desa Long Beluah. Ter-
masuk peningkatalan jalan lingkun-
gan Desa Mara Satu Dusun Kenarai 
serta Desa Mara Hilir. 

“Juga peningkatab sarana prasara-
na pendidikan di wilayah Kecamatan 
Tanjung Palas Barat, melalui Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan (Dis-
dikbud) Bulungan,” ucap Syarwani, 
Selasa (7/11/2023). 

Pembangunan sarana pendidikan 
itu, berupa pembangunan beberapa 
ruang kelas baru, ruang laboratori-

um, perpustakaan, rehabilitas ruang 
kelas hingga utilitas pendidikan.

Syarwani menambahkan, tahun ini 
pembangunan sarana dan prasarana 
pendidikan di wilayah Tanjung Pa-
las Barat dilaksanakan. Utamanya, di 
SMPN 1 dan SMPN 3.

“Meskipun dengan keterbatasan 
anggaran prioritas, kita terus be-
rupaya melakukan pemerataan pem-
bangunan terutama wilayah terjauh 
dari akses perkotaan,”ungkapnya. 

Dari data yang ada, alokasi anggaran 
infastruktur untuk Kecamatan Peso ta-
hun 2023 melalui Anggaran Pendapa-
tan dan Belaanja Daerah (APBD) senilai 
Rp 2,8 Miliar. Yang mencakup pening-
katan Jalan Ibu Kota Peso sebesar 1,8 
Miliar  dan pembangunan jalan sepan-
jang 850 Meter.

Peningkatan Jalan Gang Muara 
Pangean, senilai 200 Juta, Drainase 
Long Leju dan Long Pla’a Peso se-
besar Rp 400 Juta. Semenisasi jalan 
menuju SMP Long Pleban senilai Rp 
200 Juta, dan juga peningkatan Jalan 
lingkungan Desa Long Peso sejumlah 
Rp 200 Juta. 

Kemudian, ada peningkatan Jalan 
Dewaruci Bunyu senilai Rp 7,6 Mil-

iar dengan konstruksi riget beton, 
panjang ruas jalan 1.8 kilometer den-
gan Lebar 6 meter. Jalan penghubung 
Salim Batu Tanjung Palas dianggara-
kan sebesar Rp 9,7 Miliar. 

Tidak hanya itu, pemerintah daerah 
memfokuskan pembangunan oprit 
jembatan Salimbatu, dengan alokasi 
anggaran senilai Rp 9 Miliar. Kemu-
dian, Jembatan Antutan-Baratan se-
nilai Rp 8 Miliar, pemeliharan jalan 
di dalam kota tanjung selor senilai 
Rp 2 Miliar.

Sedangkan, pendanaan bersumber 
dari Dana Alokasi Khusus (DAK) yaitu 
peningkatan jalan Meranti senilai Rp 
6,7 Miliar, Jalan Rambai Padi Rp 1,5 
Miliar, Jalan Cempedak Rp 1,6 Miliar, 
dan juga  Jalan  Binjai Rp 1,6 Miliar. 

Termasuk peningkatan ruas jalan 
Tanah Kuning-Mangkupadi senilai 
Rp 6,018 Miliar.  “Peningkatan se-
jumlah infastruktur jalan sarana 
dan prasarana pendidikan, terma-
suk kesehatan. Menjadi fokus utama 
Pemkab Bulungan agar masyarakat 
merasakan sentuhan pemerataan 
pembangunan diwilayahnya,” tut-
upnya. (adv/tin/and)

Pembangunan ruas jalan oleh Pemkab Bulungan. 

Pemkab Bulungan Terus Genjot Pemerataan Infrastruktur
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TANJUNG REDEB - Anggota Komisi 
II DPRD Berau, Elita Herlina men-
yoroti musibah kebakaran yang 
dalam seminggu terakhir ini telah 
terjadi tiga kali. Ia mengungkapkan, 
kawasan padat penduduk banyak di 
wilayah perkotaan Tanjung Redeb. 
Sehingga sangat butuh hydrant un-
tuk antisipasi kebakaran meluas.

“Hydrant penting dalam suatu 
lingkungan. Tapi jangan hanya 
memasangnta saja, tapi juga per-
awatannya di masa akan datang. Se-
hingga perlu memberikan pelatihan 
terhadap warga. Kan bisa menjadi 
bantuan yang berguna untuk petugas 
pemadam kebakaran,” ungkapnya.

Elita berharap pembangunan sin-
ergi dari beberapa pihak dapat ter-
wujud, sehingga sistem kebakaran 

lingkungan, proteksi kebakaran di 
wilayah semakin bagus untuk meng-
cover wilayah sekitar.

”Diharapkan jika hydrant di ka-
wasan padat penduduk terealisasi, 
warga setempat turut merawat, se-
hingga sewaktu-waktu dibutuhkan 
bisa digunakan,” katanya.

Dirinya juga mengimbau kepada 
masyarakat, agar sebelum mening-
galkan rumah, bisa melakukan 
pengecekan terhadap kondisi rumah, 
baik itu listrik, maupun kompor. Agar 
musibah kebakaran bisa dimininali-
sir serendah mungkin.

“Kebanyakan kebakaran yang ter-
jadi karena kelalaiannya masyarakat 
juga. Ini yang perlu menjadi perha-
tian kita semua agar lebih teliti lagi,” 
tandasnya. (adv/and)

Dalam Seminggu Kebakaran Terjadi Tiga Kali, Harap 
Hydrant di Kawasan Padat Penduduk Terealisasi

TANJUNG REDEB - Adanya aksi perubahan dengan Do-
kumen Digital Kepegawaian (Mentalwan) yang dikelola 
RSUD Abdul Rivai mendapat respons positif dari Anggota 
Komisi I DPRD Berau, Ratna Kalalembang.

Ia menuturkan, langkah perubahan yang ditempuh 
pihak RSUD Abdul Rivai sangat baik, sebagai upaya 
meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

“Apalagi di era digital seperti saat ini, tentu berpen-
garuh terhadap  pelayanan masyarakat yang harus di-
tunjang dengan peralatan serta teknologi teranyar. Salah 
stau contohnya, saat ini RSUD Abdul Rivai sudah memi-
liki alat cuci darah. Ini sebuah kemajuan,” ungkapnya.

Aplikasi Mentalwan disebutkan Ratna, juga dapat 
menjadi sarana untuk melakukan pendataan jadwal 
absen serta meningkatkan kedisiplinan pegawai rumah 
sakit itu sendiri. Selain itu juga akan tercipta transpar-
ansi informasi kepegawaian di RSUD Abdul Rivai.

“Karena sebelumnya saya juga sering mendapatkan 
keluhan-keluhan terkait pegawai rumah sakit yang 
terlambat datang untuk melakukan pelayanan mas-
yarakat,” tandasnya. (adv/and)

Anggota Komisi II DPRD Berau, Elita 
Herlina

Dukung Penuh Aksi Perubahan RSUD Abdul Rivai

Anggota Komisi I DPRD Berau, Ratna Kalalembang
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TANJUNG REDEB - Rangkaian per-
ingatan hari jadi Kabupaten Berau 
dan Kota Tanjung Redeb yang dike-
mas Pemkab Berau diapresiasi Fraksi 
Demokrat DPRD Berau. Hal itu disam-
paikan Falentinus Keo Meo dalam pen-
yampaian Pandangan Akhir di Rapat 
Paripurna, Selasa (7/11/2023).

Falentinus mengungkapkan, kegia-
tan yang diadakan tidak hanya menjadi 
hiburan masyarakat, tetapi juga men-
jadi momen bangkitnya UMKM.

“Setelah diterpa pandemi, kegiatan 
hiburan dimunculkan lagi dengan kon-
sep yang lebih baik dan menarik serta 
melibatkan banyak UMKM di dalamnya. 
Ini sangat positif dan baik dalam pening-
katan ekonomi masyarakat,” jelasnya.

Dirinya berharap pada tahun-ta-
hun berikutnya kegiatan tersebut 
dapat dilaksanakan kembali sebagai 
penyegaran bagi masyarakat Berau 
serta UMKM. “Hiburan rakyat harus 
bisa terus diupayakan dengan men-
gevaluasi apa saja kekurangan untuk 
diperbaiki pada kegiatan berikutnya,” 
pungkasnya. (adv/and)

TANJUNG REDEB - Sejumlah kepala atau pimpinan Or-
ganisasi Perangkat Daerah (OPD) tidak hadir dalam rapat 
paripurna penyampaian pandangan akhir fraksi DPRD 
Berau, Selasa (7/11/2023).

Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong menilai, seha-
rusnya para kepala OPD sadar akan pentingnya kehadiran 
dirinya dalam rapat paripurna tersebut.

“Khususnya OPD teknis, yang notabenenya sebagai ek-
sekutor anggaran,” katanya.

Padahal, lanjut Peri, setiap OPD memiliki kebutuhan 
anggaran yang berbeda, sehingga harus hadir dalam rapat 
paripurna pengesahan Raperda APBD 2024 menjadi Perda 
tersebut.

“Setelah menghadiri, selanjutnya bisa menentukan kebi-
jakan prioritas program penggunaan anggaran,” tuturnya.

Kendati demikian, Peri yang mewakilkan Fraksi Amanat 
Indonesia Raya (AIR) itu menilai pembahasan anggaran 
sangat penting, sebab bermuara pada kepentingan dan 
kesejahteraan masyarakat.

“Catatan yang kami berikan harus dilaksanakan pe-
merintah daerah yang ujung tombaknya adalah OPD,” 
tandasnya. (adv/and)

Rapat Paripurna Penyampaian Pandangan Akhir 
Fraksi, Sayangkan Banyak Kepala OPD Tak Hadir

Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong

Fraksi Demokrat Apresiasi Seluruh Rangkaian 
Hari Jadi Berau dan Kota Tanjung Redeb

Fraksi Partai Demokrat Apresiasi hiburan rakyat yang disajikan pemerintah, salah 
satunya Berau EXPO.
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TANJUNG REDEB - Ketua DPRD 
Berau, Madri Pani menyoroti per-
nyataan Gubernur Kalimantan Utara, 
hasil terkait survei yang menyatakan 
70 persen warga Kabupaten Berau 
sepakat bergabung ke Kaltara.

“Pernyataan hasil survei itu, warga 
Berau yang mana disurvei? angka 70 
persen tidak sedikit,” ungkapnya.

Madri menilai, seharusnya per-
nyataan hasil survei tersebut tidak 
dilemparkan ke masyarakat. Terlebih 
data yang ada dianggap belum rill se-
bagai representatif masyarakat Bumi 
Batiwakkal.

“Jangan ada klaim secara sepi-
hak terkait persetujuan Berau untuk 
bergabung ke Kaltara. Hal ini bukan 
main-main, karena menyangkut ke-
maslahatan masyarakat,” tuturnya.

Dikatakannya, seharusnya dalam 
survei yang dilakukan melibatkan 
stakeholder, organisasi kemas-
yarakatan dan kepemudaan hingga 
dua kesultanan yang ada di kabupat-
en paling utara Kaltim ini.

“Seharusnya Berau yang harus 
melakukan survei. Untuk melaku-
kannya pun harus secara akade-
mis, sehingga dapat dipertanggu-

ngjawabkan jika terjadi sesuatu di 
kemudian hari,” imbuhnya.

Jika survei tersebut benar, bahwa 
masyarakat menyetujui penggabun-
gan Berau ke Kaltara, maka ada hal 
yang harus jadi pertimbangan, yakni 
ibu kota harus Kabupaten Berau.

“Kalau memang masyarakat setu-
ju untuk bergabung, silakan saja. 
Karena keputusan ada di masyarakat. 
Tetapi, pendapat saya, Berau harus 
menjadi ibu kota. Karena dari sisi an-
ggaran saja bisa kita lihat mana yang 
lebih besar,” bebernya.

Selain itu, rencana pemindahan 
IKN yang akan membawa banyak 
dampak positif kepada Kabupat-
en Berau, juga disinggung Madri. 
Menurutnya, suatu kesalahan besar 
jika memutuskan bergabung dengan 
Kaltara. Maka hal itu perlu menja-
di bahan pertimbangan yang sangat 
penting.

“Gubernur Kaltim, Isran Noor 
mengucurkan anggaran ke Berau, 
dari yang awalnya hanya Rp 300 mil-
iar, saat ini berada di posisi ke dua se-
bagai kabupaten penerima anggaran 
yang cukup besar di Kaltim, yaitu Rp 
500 miliar lebih,” ujarnya.

“Hal itu dilakukan Gubernur kita 
untuk mendukung Berau sebagai 
penyangga IKN, diantaranya juga 
membenahi infrastruktur seperti 
jalan dan lain-lain untuk menun-
jang sektor pariwisata yang akan 
diandalkan untuk menopang IKN,” 
sambungnya.

Madri menilai, upaya yang dilaku-
kan Gubernur Kaltim merupakan 
kontribusi nyata oleh Pemprov da-
lam membangun Kabupaten Berau, 
sehingga hal itu juga perlu menjadi 
pertimbangan bagi masyarakat Be-
rau untuk menyetujui ataupun tidak 
penggabungan Bumi Batiwakkal dan 
Bumi Benuanta tersebut.

“Masa kita yang sudah diper-
siapkan untuk menyangga IKN mau 
melepaskan diri begitu saja? Maka 
pesan saya, hati-hati dalam men-
gambil keputusan. Lakukan pengka-
jian dengan sungguh-sungguh dan 
melibatkan seluruh masyarakat Be-
rau. Kalau saat ini mereka mengklaim 
survei 70 persen warga Berau setuju, 
coba kita buat juga survei pemband-
ing yang benar-benar melibatkan 
masyarakat Berau seutuhnya,” tut-
upnya. (adv/and)

Ketua DPRD Berau, Madri Pani.

Pertanyakan Survei, Soal 70 Persen 
Warga Berau Setuju Gabung Kaltara
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TARAKAN - Kapolres Tarakan AKBP 
Ronaldo Maradona TPP Siregar me-
ngungkapkan telah memeriksa lebih 
dari 6 orang saksi untuk mengungkap 
motif pria (R) menyerang Mako Pol-
res Tarakan, pada Minggu (5/11/2023). 
Saksi tersebut merupakan orang yang 
melihat, mendengar dan mengetahui 
keadaan penyerangan.

“Detail saksi lebih dari 6 orang dan 
kita masih terus melakukan peny-
idikan,” ucapnya di Tarakan, Selasa 
(7/11/2023).

Ronaldo memastikan bahwa pelaku 
tidak terindikasi dalam jaringan ter-
oris. Namun, penyidik terus melaku-
kan proses pendalaman guna men-
gungkap kasus penyerangan melalui 
pemeriksaan saksi-saksi. 

Saat ini polisi telah melakukan 
visum kepada pelaku penyerangan 

Polres Tarakan. Dari hasil visum  ter-
dapat 10 luka tusuk di bagian perut 
pelaku.

“Ini masih kami dalami. Kami ma-
sih melakukan proses penyidikann-
ya,” katanya.

Ronaldo menegaskan, penindakan 
dengan melumpuhkan pelaku meng-
gunakan peluru karet sudah sesuai 
standar. Terlebih saat itu polisi telah 
melakukan peringatan, namun pelaku 
mengindahkannya dan justru mem-
beri perlawanan sehingga aparat men-
gambil tindakan penembakan.

“Saya tidak pernah sampaikan ke 
rekan wartawan sesuatu yg sifatnya 
asumsi. Kalau sudah ada hasil pemer-
iksaannya, ada keterangannya nan-
ti saya sampaikan sehingga berita 
sampai kepada publik itu berita benar 
bukan asumsi,” imbuhny.

Sebelumnya, pada Senin 
(6/11/2023) malam, Polres Tarakan 
menyampaikan rilis tertulis. Dalam 
rilis tersebut mengungkapkan be-
berapa hal. Yang pertama, terhadap 
pelaku penyerangan Polres Tarakan 
( R) telah dilakukan visum. 

Kedua, dari keluarga korban penu-
sukan (R) maupun pelaku penyeran-
gan menolak untuk dilakukan otopsi. 
Ketiga, 

kedua jenazah telah dimakamkan 
oleh keluarganya. Dan keempat, saat 
ini penyidik masih melakukan pe-
meriksaan terhadap sejumlah saksi 
untuk mengungkap motif kejadian 
penyerangan. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Kapolres Tarakan, AKBP Ronaldo Maradona TPP Siregar.

Polisi Periksa Saksi, Ungkap Motif 
Penyerangan Polres Tarakan
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TARAKAN - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kota Tarakan mene-
tapkan 375 calon anggota legislatif 
(Caleg) dari 16 Partai Politik (Parpol). 
Ratusan DCT tersebut akan mem-
perebutkan 30 kursi Dewan Per-
wakilan Rayat Daerah (DPRD) Kota 
Tarakan pada Pemilu serentak 2024. 

“Kalau DCT yang kemaren masih 
sama dengan pencermatan Daftar 
Caleg Sementara (DCS) yakni 375,” 
ucap Anggota KPU Tarakan Divi-
si Teknis Penyelenggaraan, Taufik 
Akbar, Selasa (7/11/2023).

375 Caleg tersebut, kata Taufik, 
berasal dari 16 parpol. Penetapan 
tersebut setelah melalui rapat pleno 
DCT oleh KPU Tarakan pada Jumat 
(3/11/2023) lalu.

Total kuota untuk Caleg sebanyak 
540 dari 18 parpol,  hanya saja yang 

mendaftar sebanyak 375. Jumlah terse-
but jika dipersentasekan hanya sekitar 
69,4 persen kuota Caleg yang terisi.

“Jadi tidak sampai 70 persen. Partai 
Buruh dan Garuda tidak mendaftar 
Calegnya. Sementara Partai Ummat, 
PSI dan Gelora tidak mendaftar kes-
elurusn,” ungkapnya.

Dengan selesainya penetapan DCT 
maka Parpol sudah tidak diperbole-
hkan untuk mengganti, mengubah, 
menambah ataupun mengurangi 
Calegnya. Sebab, hal tersebut hanya 
boleh dilakukan terakhir pada 21 Ok-
tober 2023 lalu atau tepatnya 13 hari 
sebelum penetapan DCT.

“Kalau sudah lewat 13 hari sebelum 
penetapan DCT itu sudah tidak boleh 
diubah lagi,” katanya.

Setelah penetapan DCT, KPU me-
masuki proses percetakan kotak su-

ara. “Sudah on proses karena tanggal 
5 kemaren sudah persetujuan dari 
Kabupaten Kota sehingga semua su-
dah fix dan boleh lakukan pencetakan 
oleh KPU RI,” tuturnya.

Diberitakan sebelumnya, KPU telah 
menerima hasil pencermatan ran-
cangan Daftar Calon Tetap (DCT) 
dari 16 partai politik peserta Pemi-
lu 2024. Adapun 16 parpol tersebut 
yakni PKB, NasDem, Hanura, PBB, 
PSI, Gelora, Gerindra, PDIP, Golkar, 
PKS, PKN, PAN, Demokrat, Perin-
do, PPP dan Partai Ummat. Tahapan 
pencermatan DCT ini sudah dimulai 
pada 24 September hingga 3 Oktober 
2023. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR 

Anggota KPU Tarakan Divisi Teknis Penyelenggaraan, Taufik Akbar.

KPU Tarakan Tetapkan 375 Caleg, 
Rebut 30 Kursi DPRD di Pemilu 2024
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TANJUNG SELOR - Gubernur 
Kaltara, Zainal Arifin Paliwang op-
timis bahwa respon masyarakat ter-
hadap rencana penggabungan Ka-
bupaten Berau, Kaltim ke Provinsi 
Kalimantan Utara (Kaltara) menun-
jukkan angka yang baik. 

Pasalnya, dari hasil survei oleh 
tim dari Universitas Borneo Tarakan 
(UBT), hasilnya ada sekitar 70 pers-
en warga Berau ingin bergabung ke 
Kaltara.

“Survei yang dilakukan oleh tim 
dari UBT, itu menunjukkan 70 pers-
en masyarakat Berau ingin gabung ke 
Kaltara,” ujar Gubernur Kaltara, Zainal 
Arifin Paliwang, beberapa waktu lalu. 

Dan memang hanya satu item yang 
masih jadi pro-kontra. Dan itu per-
soalan anggaran, Pemprov Kaltara 
memastikan tidak akan ikut campur 

terkait persoalan anggaran tersebut.
“Kita tidak ikut otak-atik masih 

anggaran. Yang terpenting warga 
Berau bisa mendapatkan pelayanan 
yang cepat, prima dan efisien dari sisi 
waktu,” ujarnya. 

Sebab, jika harus ke Samarinda 
akan memakan waktu yang cukup 
panjang, dan dari  sisi infrastruk-
tur jalan akan lebih cepat prosesnya 
dibandingkan harus ke Samarinda. 
Karena jarak tempuh dari Berau-Bu-
lungan hanya kurang lebih 2 jam. Se-
mentara, jarak dari Berau-Samarin-
da hampir 14 jam.  “Apalagi dengan 
didukung jalan dari Berau-Bulungan 
yang mulus,” ucapnya. 

Pemprov Kaltara berharap, Kabu-
paten Berau bisa bergabung dengan 
Kaltara untuk mempemudah layanan 
administrasi pemerintahan. Soal 

waktu pasti dan kesepakatan rencana 
itu, masih harus melalui tahapan dan 
proses panjang. 

“Ada regulasi yang harus dilalui. 
Kelebihan ketika Berau gabung ke 
Kaltara dapat memperluas wilayah 
pemerintahan, dan sektor ekonomi 
ikut menggeliat,” ucapnya. 

Di sisi lain, pertumbuhan penduduk 
ikut bertambah. Dan akan berdampak 
terhadap penyerapan tenaga kerja di 
Kawasan Industri Hijau Indonesia 
(KIHI). “Sekarang ini kan jumlah 
tenaga kerja lokal di Kaltara ma-
sih terbatas. Dengan bergabungnya 
Berau ke Kaltara tentu penyerapan 
tenaga kerja akan semakin banyak,” 
tandasnya. (tin/and)

Editor: Andhika

Gubernur Kaltara bersama istri saat mengikuti kegiatan pameran gelaran UMKM di Lapangan Agathis Tanjung Selor. 

Gubernur Zainal Sebut Hasil Survei 70 Persen 
Warga Berau Sepakat Gabung Kaltara
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SAMARINDA- Badan Narkotika Na-
sional Provinsi (BNNP) Kalimantan 
Timur (Kaltim) berhasil mengungkap 
satu jaringan peredaran narkotika di 
wilayah Kota Samarinda untuk dilaku-
kan pemusnahan Barang Bukti (BB).

Pada 11 Oktober 2023, BNNP 
Kaltim mendapatkan informasi dari 
masyarakat bahwa dikawasan Jalan 
Kahoi Kelurahan Teluk Lerong Ulu, Ke-
camatan Sungai Kunjang, terdapat ke-
giatan peredaran narkotika jenis sabu. 

Dari penindakan pertama, tim 
mengamankan seseorang berini-
sial RB yang kedapatan membawa 
10 bungkus poket sabu siap edar. 

“Tim melanjutkan pengembangan 
terhadap pelaku lain. Berdasarkan 
pengakuan RB, di mana sabu yang 
ada padanya didapat dari seseorang 
berinisial RM,” jelas Kasi Plt Intelijen 
Dwi Wibowo, Selasa (7/11/2023).

Kemudian, di hari yang sama tim 
BNNP Kaltim mendapati RM di sebuah 
tempat Billiard di Jalan Antasari. Hasil 
penggeledahan terdapat 9 poket sabu, 
yang disimpan dalam dompet kecil, 1 
unit handphone yang digunakan untuk 
komunikasi dengan konsumen. “Hasil 
dari pengembangan yang didapatkan 
dari keterangan RM, ia diberikan nar-
kotika diketahui berinisial AL,” ujarnya.

Diketahui, 9 bungkus plastik kecil 
berisikan kristal warna putih berupa 
narkotika jenis sabu, dengan berat 
4.87 gram. AL langsung diamankan 
di kediamannya Jalan Kahoi. Dan 
ditemukan 1 paket narkotika jenis sabu 
dengan berat 44.05 gram, dan 1 unit 
handphone. “Pelaku serta seluruh ba-
rang bukti diamankan di BNNP Kaltim. 
Barang bukti pun dimusnahkan. AL 
adalah bandar sabu,” tutup Dwi. 

Pewarta : Ernita
Editor : Nicha Ratnasari

MEDIA KALTIM

Pelaku inisial AL musnahkan sabu dan ekstasi. 

Sebulan Jadi Bandar Sabu, 
Pria ini Diciduk BNNP Kaltim
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Drs. Edi Damansyah, M.Si - H. Rendi Solihin
Bupati & Wakil Bupati Kutai Kartanegara

 Dap Haryanto, S.Sos, M.Si
Kadis Kominfo Kutai KartaNegara

DISKOMINFO
KUTAI KARTANEGARA

PEMERINTAH KABUPATEN
KUTAI KARTANEGARA

Ayo Etam Sukseskan
PROGRAM KUKAR IDAMAN

INOVASI, DAYA SAING DAN MANDIRI

 “Kukar Mitra Pembangunan IKN”

TENGGARONG - Ditunjuk menjadi 
salah satu kawasan pengembangan 
pertanian, gerak cepat dilakukan oleh 
Kecamatan Muara Kaman. Yakni 
dengan menggandeng Universitas 
Gadjah Mada (UGM), agar usaha 
yang dilakukan oleh Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Kutai Kartaneg-
ara (Kukar) berhasil dalam upaya 
menjadi lumbung pangan bagi Kali-
mantan Timur (Kaltim) dan Ibu Kota 
Nusantara (IKN).

Camat Muara Kaman, Barliang, 
mengatakan saat ini riset pengem-
bangan kawasan pertanian keca-
matan tengah berlangsung. Peneli-
tian yang dikerjakan oleh Fakultas 

Pertanian UGM kawasan pertanian 
terintegrasi ini pun mendapat dukun-
gan penuh dari camat tersebut. Ia 
berharap program ini akan member-
ikan dampak positif, khususnya pada 
ekonomi petani setempat.

“Semoga penelitian ini akan mem-
bawa dampak yang signifikan terha-
dap seluruh masyarakat Kecamatan 
Muara Kaman,” jelas Barliang.

Menurut perempuan tersebut, ker-
ja sama antar civitas dan pemerin-
tah daerah saat ini akan membawa 
dampak positif. Terutama dalam 
perencanaan dan pengembangan 
kawasan pertanian yang selama ini 
dilakukan. Termasuk semakin mem-

perbesar keberhasilan pemerintah 
untuk menciptakan kawasan perta-
nian berbasis kawasan. 

Selain itu melalui penelitian yang 
tengah berlangsung, diharap Barliang 
akan memastikan Kutai Kartanegara 
menjadi lumbung pangan daerah. 
Disamping itu sekaligus membuat 
Kukar menjadi lumbung ketahanan 
pangan Provinsi Kalimantan Timur 
dan Ibu Kota Nusantara (IKN). 

“Semua ini harus dikerjakan ber-
sama-sama untuk menciptakan 
kawasan pertanian terintegrasi di 
Kukar,” tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Camat Muara Kaman, Barliang

Gandeng Peneliti UGM, Kecamatan Muara 
Kaman Siap Kembangkan Sektor Pertanian 
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TENGGARONG - Tidak hanya 
menggelar event trail bertajuk Jela-
jah Alam Batuah (JAB) Idaman saja. 
Dalam memeriahkan Hari Ulang Ta-
hun (HUT) ke-24, Desa Batuah juga 
akan menggelar Pekan Raya Batuah 
(PRB). Selama 5 hari, sejak tanggal 
11-15 November 2023, di Halaman 
Kantor Desa Batuah.

PRB sendiri diadakan oleh Desa Ba-
tuah, untuk mendongkrak pendapa-
tan para pelaku Usaha Mikro Kecil 
dan Menengah (UMKM) di Desa Bat-
uah. Karena dipastikan akan ada per-
putaran uang selama gelaran PRB 
yang mengundang banyak orang.

“Kami ingin agar uang yang didapa-
tkan di Desa Batuah akan kembali ke 
desa, sehingga konsep kebangkitan 
ekonomi kerakyatan akan nyata dira-
sakan warga,” ungkap Kades Batuah, 
Abdul Rasyid.

Selama perhelatan PRB, sejumlah 
hiburan akan disiapkan oleh Pemdes 
Batuah. Diantaranya mengundang 
musisi lokal asal Samarinda, Cherah 
Band. Disertai sejumlah rangkaian 
lomba yang tentunya akan diminati 
oleh warga Desa Batuah dan seki-
tarnya.

Untuk diketahui, Desa Batuah yang 
akan memasuki usia 24 tahun, juga 
akan membagikan penghargaan 
yang bertajuk “Batuah Award” kepa-

da pihak-pihak yang berpartisipasi 
membangun Desa Batuah. Mulai 
pendiri, guru terbaik, tokoh agama, 
tokoh pemuda dan para pelaku usa-
ha yang turut berkolaborasi memba-
ngun Desa Batuah.

Dengan mengusung tema “Mari 
Bersinergi Membangun Desa, Me-
mantafkan Pembangunan Ekonomi, 

SDM Unggul, Berakhlak untuk Men-
yongsong Ibu Kota Nusantara”.

“Saya mengajak seluruh mas-
yarakat untuk berpartisipasi, mera-
maikan dan menyukseskan HUT 
Desa Batuah,” tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

TENGGARONG - Jelajah Alam Ba-
tuah (JAB) Idaman akan menjadi 
rangkaian utama Hari Ulang Tahun 
(HUT) ke-24 Desa Batuah, Keca-
matan Loa Janan, Kutai Kartanegara 
(Kukar). Dipusatkan di objek Wisata 
Emastri Park Batuah, pada Sabtu 
(11/11/2023) mendatang.

Kepala Desa (Kades) Batuah, Ab-
dul Rasyid, memastikan akan meny-
iapkan berbagai macam hadiah. 
Dengan hadiah utama sepeda listrik 
hingga sepeda motor. Lengkap den-
gan puluhan hadiah hiburan. Bah-
kan mengundang artis kenamaan ibu 

kota, Kiki Bintang Pantura.
Rasyid melanjutkan, event trail ini 

digagas langsung oleh Batuah Tani 
Harapan Trail Community (Bhataco) 
yang bekerja sama dengan salah 
satu perusahaan pertambangan di 
Desa Batuah dan Kerabat Rendi So-
lihin (KEREN). “Kami berharap kegia-
tan ini akan menjadi agenda tahunan, 
sehingga warga luar bisa menikmati 
keindahan dan suasana Desa Batu-
ah,” ungkap Rasyid.

Ia menyebut, ini menjadi salah satu 
langkah untuk memperkenalkan 
Desa Batuah dengan berbagai objek 

wisatanya. Mulai pertanian, perkebu-
nan hingga dari sisi kebudayaannya. 
Melalui event inilah dirasa sebagai 
momen yang tepat.

Untuk diketahui, kegiatan JAB Id-
aman akan melewati jalur tambang 
batu bara, perbukitan yang dibagi 
menjadi 4 zona. Selain itu, kegiatan 
juga akan dirangkai dengan senam 
bersama warga dan hiburan budaya 
lokal. “Kami juga menyiampkan 
stand UMKM khas Desa Batuah,” tu-
tupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

Meriahkan HUT ke-24, Desa Batuah Gelar 
JAB Idaman Hingga Undang Artis Ibu Kota 

Hadirkan Musisi Lokal dan Batuah Award, 
Ramaikan HUT ke-24 Desa Batuah

ISTIMEWA

Kepala Desa (Kades) Batuah, Abdul Rasyid
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TENGGARONG - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kutai Kartanegara 
(Kukar) memastikan 7 paket kegiatan yang berasal dari pemerintah pusat, 
yakni Dana Alokasi Umum (DAU) rampung dikerjakan. Dimana DAU tersebut 
dikucurkan pada tahun anggaran 2023.

Dijelaskan Kabid Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kukar, Linda 
Juniarti, anggaran tersebut menyasar paket kegiatan pembangunan dan 
rehabilitasi jalan di beberapa kecamatan. Yakni rehabilitasi Jalan Betutu 
Tenggarong, pembangunan drainase Jalan Poros Sangasanga, rehabiliatasi 
Jalan Pelita Desa Purwajaya dan rehabilitasi Jalan Poros Desa Loa Janan Ulu.

“Jadi kegiatan yang dialokasikan melalui DAU kami sudah 100 persen 
selesai,” ungkap Linda.

Linda menambahkan, pengerjaan proyek yang bersumber dari DAU ini, 
dimulai sejak Maret 2023. Dan selesai tepat sebelum akhir pengerjaan yang 
ditargetkan Desember 2023. “Di paket itu pengerjaannya berbeda-beda, ada 
yang mulai dari maret dan juga April. Tetapi, rata-rata mereka selesai di bulan 
September 2023,” sebutnya.

Sementara ini, mitra atau rekanan tinggal menyelesaikan proses ad-
ministrasi untuk menuntaskan pembayaran dari kegiatan tersebut. Ia pun 
memastikan, proses administrasi yang tengah berlangsung akan segera 
selesai dan akan secepatnya dilakukan pembayaran. “Mereka sering salah 
(pemberkasan administrasi), jadi ulang lagi. Sebenarnya mudah saja, asal 
mereka mau syandby disini (kantor),” pungkasnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

TENGGARONG - Setelah menjalani serangkaian penilaian, 
Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) AM Parikesit Kutai Kar-
tanegara (Kukar), kembali meraih akreditasi paripurna. Akred-
itasi paling tinggi yang diberikan Kementerian Kesehatan 
(Kemenke), melalui Lembaga Akreditasi Rumah Sakit Damar 
Husada Paripurna 2023.

Diketahui, penilaian akreditasi pada rumah sakit plat merah 
milik Pemkab Kukar tersebut, dilakukan pada akhir Oktober 
2023 lalu. “Iya Alhamdulillah, apa yang dilakukan sudah 
standar akreditasi rumah sakit,” ujar Kepala Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kukar, dr Martina Yulianti, Selasa (7/11/2023).

Dengan ini, Martina menyebut bahwa RSUD AM Parikesit 
Kukar telah membuktikan, bahwa semua fasilitas pelayanan 
kesehatan di sana sudah mematuhi standar akreditasi yang 
ditetapkan Kemenkes. Dengan kata lain, baik itu proses pe-
layanan kepada pasien maupun sisi administrasi yang diker-
jakan oleh RSUD AM Parikesit Kukar sudah di atas standar.

“Tujuannya agar pasien yang dilayani itu dapat dilayani den-
gan bermutu dan RSrumah sakit mengutamakan keselamatan 
pasien,” tutupnya.

Sebelumnya, dikatakan dari 32 puskesmas dan 3 RSUD di 
Kukar tengah melakukan proses akreditasi. Dimana sebanyak 
15 puskesmas dan 2 RSUD sudah menjalani prosesi tersebut. 
Dengan 10 puskesmas yang sudah mendapatkan hasil, dian-
taranya 3 puskesmas mendapat predikat utama dan 7 sisanya 
berstatus paripurna. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

DISKOMINFO KUKAR

7 Paket Proyek DAU Rampung Dikerjakan Dinas PU Kukar

RAFI’I/MEDIA KALTIM

Kabid Bina Marga Dinas PU Kukar, 
Linda Juniarti

RSUD AM Parikesit Kukar kembali Raih Predikat Paripurna 

ISTIMEWA

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kukar, dr Martina 
Yulianti
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TENGGARONG - Dinas Komunika-
si dan Informatika (Diskominfo) Ku-
tai Kartanegara (Kukar) menggelar 
seleksi terbuka untuk jabatan Dewan 
Pengawas Lembaga Penyiaran Pub-
lik Lokal (LPPL) Radio Pemerintah 
Kabupaten (RPK) Kukar. Untuk masa 
jabatan 2024-2029 mendatang.

Hal ini diumumkan melalui Surat No-
mor : 02/PPDP.LPPL-RPK/11/2023 
, yang ditandatangani secara elek-
tronik oleh Ketua Panpel Dewas LPPL 
RPK Kukar, Solihin. Seleksi sendiri 
digelar selama 10 hari, sejak tanggal 

6-15 November 2023.
Ketua Panpel, Solihin, mengatakan 

ada 3 orang yang dicari dan ditem-
patkan sebagai dewan pengawas. 
Dimana masing-masing dari unsur 
Aparatur Sipil Negara (ASN), praktisi 
penyiaran, dan masyarakat. 

“Berfungsi mewakili masyarakat, pe-
merintah daerah dan unsur LPPL Ra-
dio Pemerintah Daerah dalam melak-
sanakan pengawasan atas kebijaksa-
naan direksi dalam menjalankan dan 
mengelola manajemen LPPL Radio 
Pemerintah Daerah,” ujar Solihin.

Solihin pun menetapkan Kantor 
LPPL RPK Jalan Stadion Utara, Tengga-
rong, Kukar sebagai sekretariat panitia 
seleksi (pansel). Dimana seluruh per-
syaratan yang disiapkan, akan dikirim 
via online. Untuk memudahkan calon 
peserta yang akan mengikuti proses 
seleksi. “Tahapan seleksinya berupa 
seleksi administrasi, Uji Kelayakan dan 
Kepatutan (UKK) dan wawancara akhir 
yang dilakukan langsung oleh bupati 
Kukar,” tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Flyer Seleksi Terbuka Dewas LPPL RPK Kukar.

Diskominfo Kukar Buka Seleksi Terbuka Dewas LPPL RPK
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TENGGARONG - Bagian Organisasi 
Tata Laksana (Ortal) Sekretariat Ka-
bupaten (Setkab) Kutai Kartanegara 
(Kukar), menggelar Forum Diskusi 
Publik terkait Standar Pelayanan 
Publik di Kecamatan Marangkayu. 
Bertempat di Balai Pertemuan 
Umum (BPU) Kecamatan Marang-
kayu, Kukar.

Forum yang digelar pada Selasa 
(7/11/2023) pagi, menghadirkan Ak-
ademisi Unikarta, Adi Sucipto dan 
Kasi Pelayanan Umum Kecamatan 
Marangkayu, Marlina. Juga diikuti 
sejumlah ketua Rukun Tetangga 
(RT), kepala desa (kades), karang 
taruna dan masyarakat Kecamatan 
Marangkayu.

Analis Kinerja Bagian Ortal Setk-
ab Kukar, Ade Kurnia, mengatakan 
pelaksanaan Forum Diskusi Publik 

ini merupakan acuan penerapan 
standar pelayanan yang dilakukan 
kecamatan kepada masyarakat itu 
sudah baik atau tidak. Sesuai dengan 
yang diamanatkan undang-undang 
terkait pelayanan publik

Selain itu, kegiatan ini ditujukan 
untuk memperoleh solusi dan pema-
haman antara pemberi dan penerima 
manfaat, sehingga adanya umpan 
balik. “Muaranya memberikan pe-
layanan prima kepada masyarakat,” 
ujar Ade, Selasa (7/11/2023).

Sementara itu, Akademisi dari 
Unikarta, Adi Sucipto, kegiatan ini se-
bagai langkah untuk menstandarkan 
apa yang sudah ditetapkan oleh pe-
merintah kecamatan sebagai stan-
dar pelayanan publik kepada mas-
yarakat. Sehingga menjadi acuan 
bersama, apabila tidak memenuhi 

standar, dapat menjadi aduan mas-
yarakat.

“Di Kukar jadi langkah baru Bagian 
Ortal Setkab Kukar, untuk melakukan 
inisiasi melakukan FKP di tingkat 
kecamatan,” ungkapnya.

Ia pun berharap kegiatan tidak ter-
henti, namun rutin dilakukan setiap 
tahun. Sebagai bahan evaluasi ber-
sama dengan sistem pelayanan pub-
lik yang sudah ditetapkan. Sehingga 
peningkatan kualitas layanan tetap 
terjaga, dan menanggulangi terjadi 
perselisihan.

“Kalau ada kendala bisa peluang 
pemerintah kecamatan lebih opti-
malkan pelayanan, masyarakat luas 
bisa mengakses pelayanan itu,” tutup 
Adi Sucipto. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

DISKOMINFO KUKAR

RAFI’I/MEDIA KALTIM

Pelaksanaan FKP di Kecamatan Marangkayu.

Gelar KFP di Kecamatan Marangkayu, Upaya 
Peningkatan Kualitas Pelayanan Kepada Masyarakat
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SAMARINDA - Perekonomian Kali-
mantan Timur (Kaltim) terus mening-
kat dalam dua tahun terakhir. Namun, 
hal ini belum diimbangi dengan ket-
erbukaan lapangan pekerjaan yang 
memadai bagi ribuan lulusan pergu-
ruan tinggi dan pengangguran setiap 
tahunnya.

Wakil Ketua Komisi II DPRD Kaltim 
Baharuddin Muin mengatakan, Pem-
prov Kaltim harus mencari solusi 
untuk menciptakan peluang usaha 
yang lebih luas dan beragam.

“Setiap tahun ribuan lulusan pergu-
ruan tinggi ditambah pengangguran 
yang memerlukan ruang dalam dunia 
kerja. Ini harus diberikan solusi,” te-

gasnya, Senin (6/11/2023).
Menurutnya, hal ini penting untuk 

mengantisipasi dampak ekonomi 
global, perubahan pola konsumsi 
masyarakat, dan pengurangan tena-
ga kerja di beberapa sektor. Politisi 
Gerindra ini menilai bahwa Pemprov 
harus jeli melihat potensi-potensi 
usaha lain yang bisa dimanfaatkan.

“Kita tidak bisa hanya mengandal-
kan APBD Kaltim yang meningkat. 
Apalagi, saat ini banyak tenant di 
pusat perbelanjaan yang tutup kare-
na kalah bersaing dengan transaksi 
online,” ujarnya.

Baharuddin berharap, Pemprov 
Kaltim sudah memperhitungkan 

keadaan ekonomi makro saat ini 
dalam merencanakan proyeksi 
pendapatan pada 2024. 

Ia juga meminta Pemprov Kaltim 
lebih aktif dalam membaca pelu-
ang usaha perekonomian yang bisa 
menambah pemasukan daerah seka-
ligus menyerap tenaga kerja lokal.

“Kita harus memaksimalkan ket-
erbukaan lapangan kerja agar mas-
yarakat Kaltim bisa sejahtera dan 
mandiri,” tutupnya. (Eky/Adv/DPRD-
Kaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

HUMAS DPRD KALTIM

Wakil Ketua Komisi II DPRD Kaltim Baharuddin Muin

Pemprov Kaltim Diminta Perhatikan 
Keterbukaan Lapangan Kerja
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SAMARINDA - Pembentukan De-
sain Besar Olahraga Daerah (DBOD) 
Kaltim menuai kritik dari Anggota 
Komisi IV DPRD Kaltim, Rusman 
Ya’qub. Ia menilai, tidak ada landasan 
hukum yang jelas untuk membentuk 
lembaga tersebut.

DBOD Kaltim merupakan tindak 
lanjut dari Desain Besar Olahraga 
Nasional (DBON) yang dicanangkan 
oleh Kementerian Pemuda dan Olah-
raga (Kemenpora) RI. DBOD Kaltim 
diresmikan oleh Gubernur Kaltim, Is-
ran Noor, dan mendapat dana hibah 
dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
Kaltim.

Rusman mengaku, sampai saat ini 
ia belum mengetahui adanya Pera-
turan Gubernur (Pergub) atau Pera-
turan Daerah (Perda) yang menjadi 
dasar pembentukan DBOD Kaltim. Ia 

menganggap, hal ini sangat penting 
untuk mengatur fungsi, peran, dan 
anggaran dari lembaga tersebut.

“Kita tidak pernah tahu, landasann-
ya berdasarkan apa? Pergub mana? 
Perda mana? Ini sangat penting, kare-
na nanti akan berimplikasi pada alo-
kasi anggaran,” katanya di hadapan 
awak media, Selasa (7/11/2023).

Politisi PPP tersebut juga men-
yoroti fungsi DBOD Kaltim yang seha-
rusnya hanya sebagai tim koordinasi, 
sesuai dengan Peraturan Presiden 
(Perpres) dan Peraturan Menteri 
yang mengatur tentang DBON. Ia 
menyarankan, pihak yang terlibat di 
DBOD Kaltim harus berasal dari un-
sur pemerintah.

“Seharusnya ini lembaga plat mer-
ah, bukan seperti yang sekarang. 
Tapi saya tidak mau buru-buru meny-

impulkan, kita lihat dulu aturan main-
nya,” ujar Rusman.

Rusman berpendapat, DBOD 
Kaltim tidak perlu menjadi lembaga 
teknis yang melaksanakan kegiatan 
olahraga, karena itu sudah menjadi 
tugas lembaga olahraga lainnya, sep-
erti KONI. Ia mengharapkan, DBOD 
Kaltim lebih fokus pada monitoring 
kebijakan olahraga di Kaltim.

“DBOD Kaltim tidak perlu meni-
ru lembaga teknis, karena itu akan 
tumpang tindih dengan lembaga 
olahraga lainnya. DBOD Kaltim harus 
lebih ke arah monitoring kebijakan 
olahraga,” tutup Rusman. (Eky/adv/
dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

ADPIM

Kegiatan Upgrading Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) Kalimantan Timur, di Balikpapan beberap waktu silam.

DBOD Kaltim Dikritik, DPRD Sebut Tidak Ada Landasan Hukum
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SAMARINDA - Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kaltim diminta untuk me-
manfaatkan dana yang dialokasikan 
ke setiap daerah untuk menyele-
saikan masalah pendidikan di Benua 
Etam. Hal ini disampaikan oleh Ketua 
DPRD Kaltim, Hasanuddin Mas’ud.

Hasanuddin mengatakan bahwa 
pendidikan adalah sektor yang san-
gat penting untuk mempersiapkan 
generasi penerus bangsa yang 
berkualitas. Namun, ia mengaku 
prihatin dengan kondisi pendidikan 
di beberapa daerah di Kaltim yang 
masih sangat memprihatinkan.

“Ada sekolah yang jumlah guru dan 

ruang belajarnya sangat kurang, ada 
yang fasilitasnya tidak memadai, 
seperti tidak ada laboratorium atau 
pusat penelitian. Ini harus segera 
ditangani oleh Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan (Disdikbud) Kaltim 
dengan bantuan dana dari Pemprov,” 
ujarnya.

Politikus Partai Golkar ini juga ber-
harap agar dana yang disalurkan oleh 
Pemprov Kaltim dapat memberikan 
dampak positif bagi peningkatan 
kesejahteraan masyarakat, khusus-
nya di bidang pendidikan. Ia menilai 
bahwa pendidikan adalah salah satu 
cara untuk mengatasi kemiskinan 

dan ketimpangan di Kaltim.
“Kami mengapresiasi langkah 

Pemprov Kaltim yang telah menga-
lokasikan dana untuk pendidikan, 
tetapi kami juga mengingatkan agar 
dana tersebut digunakan secara te-
pat sasaran dan transparan. Kami 
akan terus mengawasi dan mengon-
trol penggunaan dana tersebut agar 
sesuai dengan harapan masyarakat,” 
tegasnya. (Eky/Adv/DprdKaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Ketua DPRD Kaltim, Hasanuddin Mas’ud

Dana Pemprov Kaltim Harus Selesaikan Masalah Pendidikan
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SAMARINDA - DPRD Kaltim meno-
lak rencana pemerintah pusat untuk 
menghapus tenaga honorer di instansi 
pemerintah pada tahun 2023. Wakil 
Ketua DPRD Kaltim, Muhammad 
Samsun, mengatakan bahwa tenaga 
honorer masih sangat dibutuhkan di 
Kaltim dan merupakan sumber peng-
hidupan bagi banyak keluarga.

Politisi PDI Perjuangan ini men-
gungkapkan, jika tenaga honorer 
dihapus tanpa ada jaminan men-
jadi Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK), maka akan 
menimbulkan masalah sosial dan 
ekonomi di tengah masyarakat. Ia 
meminta pemerintah pusat mem-
berikan keistimewaan kepada Kaltim 
untuk menyelesaikan persoalan ini.

“Kaltim ini bisa jutaan perut yang 
bergantung pada tenaga honorer. 
Mereka punya istri, anak, bahkan 
orangtua yang menjadi tanggungan. 
Jangan sampai mereka kehilangan 
pekerjaan dan penghasilan,” kata 

Samsun, Selasa (7/11/2023).
Samsun menambahkan, pihaknya 

telah berkomitmen untuk memper-
tahankan tenaga honorer dan tidak 
ada yang boleh diberhentikan. Ia juga 
mengatakan, Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kaltim terus berupaya un-
tuk memperjuangkan nasib tenaga 
honorer, terutama di sektor pendi-
dikan dan kesehatan.

“Kami minta keistimewaan dari 
pemerintah pusat untuk menangani 
masalah ini. Kami sudah komitmen 
untuk mempertahankan tenaga 
honorer. Pemprov Kaltim juga terus 
berusaha agar tenaga honorer bisa 
menjadi PPPK tanpa ada yang tert-
inggal,” ujar Samsun.

Samsun juga menegaskan, angga-
ran daerah masih cukup untuk mem-
bayar tenaga honorer. Ia tidak setuju 
dengan penghapusan tenaga honorer, 
kecuali mereka bisa menjadi PPPK.

“APBD kita masih mampu untuk 
membayar tenaga honorer. Kami 

tidak setuju dengan penghapusan 
tenaga honorer, kecuali mereka bisa 
menjadi PPPK,” tegasnya

Penghapusan tenaga honorer mer-
upakan salah satu klausul dalam Un-
dang-Undang Nomor 20 Tahun 2023 
tentang Aparatur Sipil Negara (ASN) 
yang ditandatangani oleh Presiden 
Joko Widodo. Penataan pegawai non-
ASN atau tenaga honorer di lingkun-
gan pemerintah wajib diselesaikan 
paling lambat Desember 2024. 

Berdasar sejumlah sumber, jumlah 
tenaga honorer di Kalimantan Timur 
pada tahun 2022 sekitar 65.251 orang. 
Dari jumlah tersebut, sebanyak 10.886 
orang merupakan tenaga honorer 
di lingkungan Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kaltim, sedangkan sisan-
ya sebanyak 54.365 orangmerupakan 
tenaga honorer di 10 kabupaten/kota 
di Kaltim.(eky/adv/dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Penghapusan Honorer, Samsun: Masih Sangat Dibutuhkan di Kaltim 
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SAMARINDA - Wakil Ketua DPRD 
Kaltim, Seno Aji, mengatakan bah-
wa sistem irigasi adalah salah satu 
faktor penting untuk meningkatkan 
kesejahteraan petani di Kaltim. Ia 
meminta Pemprov Kaltim untuk 
segera merealisasikan pembangu-
nan bendungan dan embung di be-
berapa daerah persawahan.

Menurut Politisi Gerindra ini, 
sistem irigasi yang baik akan menja-
min ketersediaan air untuk mengairi 
sawah-sawah di Kaltim. Hal ini san-
gat dibutuhkan terutama saat musim 
kemarau yang dapat mengganggu 
produktivitas pertanian.

“Kita harus memastikan bahwa 
petani kita mendapatkan air irigasi 
yang berkelanjutan. Karena itu, saya 
mendesak Pemprov Kaltim untuk 
memprioritaskan pembangunan 

bendungan dan embung di beberapa 
lokasi, seperti di Kukar dan Samarin-
da,” ujar Seno saat diwawancarai di 
kantor DPRD Kaltim, Senin Kemarin 
(6/11/2023).

Seno menambahkan, pembangu-
nan irigasi akan menjadi salah satu 
program utama yang akan dikerjasa-
makan dengan Pemprov Kaltim da-
lam kurun waktu 2024-2025. Ia men-
gaku sudah berkomunikasi dengan 
Pj Gubernur Kaltim tentang hal ini.

“Kami sudah menyampaikan ke-
pada pak Pj Gubernur bahwa sektor 
irigasi ini harus menjadi prioritas. 
Karena ini akan berdampak langsung 
kepada kesejahteraan petani kita,” 
kata Seno.

Selain itu, Seno juga memberikan 
apresiasi kepada Pemprov Kaltim 
yang telah memberikan berbagai 

bantuan kepada petani, seperti alat 
dan mesin pertanian, bibit, dan lain-
lain. Ia mengatakan, bantuan-bantu-
an tersebut telah berkontribusi terh-
adap peningkatan produksi gabah di 
Kaltim, khususnya di Kukar.

“Program-program yang dilakukan 
oleh Pemprov Kaltim sudah mulai 
membuahkan hasil. Kita bisa lihat, 
produksi gabah di Kukar meningkat 
dari tahun 2022 ke 2023. Meskipun 
ada sedikit penurunan di akhir ta-
hun ini karena musim kemarau, tapi 
kita yakin tahun depan akan lebih 
baik lagi,” pungkas Seno. (Eky/adv/
dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Wakil Ketua DPRD Kaltim, Seno Aji

Sistem Irigasi Jadi Prioritas Pembangunan di Kaltim
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BALIKPAPAN - Komisi I DPRD Kota 
Balikpapan menggelar Rapat Den-
gar Pendapat (RDP) bersama Badan 
Pengawas Pemilihan Umum (Bawas-
lu) dan Badan Kesatuan Bangsa dan 
Politik (Kesbangpol) Kota Balikpa-
pan di ruang komisi, pada Selasa 
(7/11/2023). 

RDP tersebut dipimpin Ketua Komi-
si I DPRD Balikpapan, Laisa Hamisah 
dan hadir Ketua Bawaslu Balikapa-
pan, Wasanti bersama jajaran pen-
gurus. 

“Dalam pertemuan  ini membahas 
beberapa hal, salah satunya Nas-
kah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
2024, Hibah Kantor Bawaslu Balik-
papan dan BPJS Ketenagakerjaan,” 
ujar Ketua Komisi I DPRD Balikpapan 

usai RDP. 
Laisa menyebut, untuk NPHD ke-

giatan Pilkada 2024 memang belum 
mendapatkan tanda tangan dari Wali 
Kota, terakhir tanggal 10 November 
tetapi semua telah disiapkan. 

“Insya Allah anggaran telah 100 
persen disiapkan, kalau tidak salah 
Pilkada dimajukan di Septem-
ber 2024, dan daerah lain sudah 
mendapatkanya,” jelasnya. 

Begitu juga soal hibah kantor 
Bawaslu Balikpapan yang sampai 
saat ini statusnya mengontrak ba-
ngunan gedung di Jalan MT Hary-
ono, Kelurahan Damai Baru. Laisah 
mengatakan, siap untuk memper-
juangkan kantor sekretariat dengan 
catatan mengajukan surat permo-
honan lagi. 

“Kami minta dibuatkan surat pen-
gajuan yang baru, sambil surat yang 
lama dicari. Nanti, kita diskusikan 
dengan pemerintah daerah,” tam-
bahnya. 

Bawaslu  juga meminta BPJS 
Ketenagakerjaan untuk penyeleng-
gara pemilu yang saat ini  jumlah 
TPS ada sekitar 2047. “Untuk BPJS 
Ketenagakerjaan, Pemerintah Kota 
Balikpapan saat ini sudah meny-
iapkan semua anggaran dan BPJS 
sendiri ditanggung hanya untuk satu 
bulan saja,” jelasnya. (ADV/DPRD-
Balikpapan/Bom)

Pewarta : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari

RDP Komisi I DPRD Balikpapan bersama Bawaslu dan Kesbangpol di ruang komisi, Selasa (7/11).

Komisi I Gelar RDP dengan Bawaslu dan Kesbangpol 
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BALIKPAPAN - Puluhan warga di 
RT 37 Kelurahan Damai, Kecamatan 
Balikpapan Kota mendatangi Dialog 
Warga yang digelar oleh anggota 
Komisi III DPRD Kota Balikpapan 
H Kamaruddin Ibrahim yang dilak-
sanakan di RT 37 Kelurahan Damai, 
Kecamatan Balikpapan kota, Senin 
(6/11/2023) malam. 

Kamaruddin Ibrahim menyam-
paikan, program Dialog Warga ini 
merupakan gagasan DPRD Kota 
Balikpapan untuk menjalin komu-
nikasi dengan warga. Ini dilakukan 
sebagai fungsi pengawasan dan pe-
layanan terhadap warga bisa lebih 
maksimal. 

“Tujuannya adalah anggota DPRD 
semakin dekat dengan warganya. 
Sehingga lebih mudah menjalin ko-
munikasi dengan warga terkait den-
gan program-program DPRD yang 
sudah dilaksanakan maupun yang 
belum. Termasuk keluhan-keluhan 
warga kita tampung semua,” ujarnya. 

Dengan mengusung tema “Peran 
Aktif Warga Dalam Pembangunan 
Berkelanjutan Sebagai Penyanggah 

IKN” Kamaruddin Ibrahim berharap, 
agar warga Kota Balikpapan bersiap 
menghadapi IKN seperti adanya ke-
macetan, pertambahan penduduk 
dan kurangnya air bersih. 

“Jika kita persiapkan diri dengan 
matang akan berdampak positif sep-
erti UMKM akan maju, maka kita 
harus bisa manfaatkan sitiasi jangan 
hanya jadi penonton,” jelasnya. 

Berbagai keluhan disampaikan mu-
lai dari tempat pembuangan sampah 
di kawasan Bukit Cinta, infrakstruk-
tur jalan, air bersih dan antrian BBM. 

Edy warga RT 37 menyampaikan, 
bahwa perbaikan jalan di daerah 
Bukit Cinta ini sudah bagus, tetapi 
dalam 6 bulan terakhir ini warga kem-
bali kepada kebiasaan buruk, yakni 
membuang sampah sembarangan 
di wilayah ini. 

“Meminta solusi apa yang akan 
dilakukan pemerintah, karena saat 
ini warga mulai buang sampah di sini 
lagi,” ujarnya. 

Erwin, warga RT 37 menyampaikan, 
hampir selama 21 tahun tinggal di 
wilayah Balikpapan Tengah ini dirin-

ya belum ada menikmati air bersih 
dari PDAM. “Rata-rata warga disini 
beli air tandon, kasihan mereka ha-
nya berharap air hujan,” tambahnya. 

Menanggapi keluhan para warga 
tersebut, Kamaruddin Ibrahim men-
gaku akan berkoordinasi dengan Di-
nas Lingkungan Hidup (DLH) Kota 
Balikpapan. “Persoalanya warga ha-
rus menyediakan lahan, sehingga 
masyarakat nantinya membuang 
sampah pada tempatnya. Karena 
mayoritas yang buang sampah bu-
kan warga sini,” ujarnya. 

Dan terkait permasalahan pema-
sangan air bersih, dirinya akan me-
neruskan ke pihak PDAM. Karena 
dirinya juga belum mengetahui ala-
san apa yang diberikan. “Jika mem-
berikan asumsi nanti tidak sesuai 
dengan alasan PDAM. Maka aspirasi 
ini akan saya tanyakan ke PDAM,” 
tutupnya. (ADV/DPRDBalikpapan/
Bom)

Pewarta : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari

Anggota Komisi III DPRD Kota Balikpapan H Kamaruddin Ibrahim melaksanakan Dialog Warga di RT 37 Kelurahan Damai, 
Kecamatan Balikpapan kota, Senin (6/11/2023) malam.

Gelar Dialog Warga, Kamaruddin 
Tampung Aspirasi Warga Bukit Cinta 
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PT Pupuk Kalimantan Timur (Pu-
puk Kaltim) melalui program Makmur 
kembali berhasil mendorong produk-
tivitas hasil pertanian masyarakat, 
khususnya komoditas padi di Keca-
matan Campa Kabupaten Pinrang, 
Provinsi Sulawesi Selatan. Keberhas-
ilan ini ditandai panen raya padi oleh 
Manajemen Pupuk Kaltim bersama 
perwakilan Pemkab Pinrang, pada 
23 Oktober 2023. 

PM Agrosolution Pupuk Kaltim 
Yusva Sulistyo, mengatakan pada 
program Makmur kali ini Pupuk 
Kaltim menggandeng Kelompok 
Tani Mattirowalie Kecamatan Cam-
pa, dengan luasan lahan mencapai 
1.200 Hektare (Ha). 

Program ini telah berjalan sejak 
2022 lalu, dengan kenaikan hasil 
panen sebesar 2,5 ton per Ha, atau 
total mencapai 9,1 ton per Ha, dari 
sebelumnya maksimal 6,5 ton per Ha. 
Hasil tersebut didapatkan dengan 
pengukuran ubinan seluas 2,5 x 2,5 
meter persegi, dengan hasil rata-rata 
6,5 Kilogram (Kg).

“Program ini didampingi langsung 

tim agrosolution Pupuk Kaltim, den-
gan pengaplikasian produk unggulan 
seperti NPK Pelangi 20-10-10, Pupuk 
Hayati Ecofert dan Biodekomposer 
Biodex hasil produksi Pupuk Kaltim,” 
ujar Yusva, Senin (30/10/2023). 

Menurut Yusva, sejak berjalan 
mulai tahun lalu, kenaikan hasil 
produksi padi program Makmur di 
Kecamatan Campa menunjukkan 
kenaikan signifikan, diawali panen 
tahap awal sebesar 8 ton per Ha. 
Jumlah itu terus meningkat seiring 
pengembangan program, hingga 
pada sesi panen kali ini mampu 
mencapai 9,1 ton per Ha. 

Hal ini menjadi bukti program Mak-
mur mampu mendorong produktivi-
tas hasil komoditas, dengan mener-
apkan sistem pertanian terintegrasi 
dan tata kelola lahan secara benar 
menggunakan pupuk non subsidi.

“Ini menjadi tujuan utama program 
Makmur dilaksanakan, dimana hasil 
pertanian masyarakat mampu dit-
ingkatkan secara optimal, sehingga 
berdampak terhadap kesejahteraan 
petani,” lanjut Yusva. 

Dijelaskan Yusva, Program Mak-
mur juga digagas untuk mendorong 
peningkatan penggunaan pupuk non 
subsidi oleh petani, guna mengurangi 
ketergantungan akan pupuk subsidi 
dengan target lahan yang jauh lebih 
produktif. Hal ini didukung berbagai 
produk unggulan Pupuk Kaltim yang 
telah teruji cocok dengan beragam 
jenis tanaman dan karakteristik la-
han, seperti Urea Daun Buah, NPK 
Pelangi serta produk hayati Biodex 
dan Ecofert. 

Sejalan dengan itu, Program Mak-
mur pun tidak sekadar upaya mening-
katkan kapasitas produksi, tapi juga 
mendorong penguatan kemandirian 
petani yang dilibatkan dalam satu 
ekosistem bisnis pertanian seperti 
off taker, distributor pupuk, penyedia 
benih dan pestisida, Dinas Pertanian 
Daerah, serta lembaga keuangan dan 
asuransi. Sehingga petani tidak ha-
nya terbantu dari sisi produktivitas, 
namun juga memberikan kepastian 
pembelian hasil pasca panen hing-
ga antisipasi kerugian akibat gagal 
panen. 

PT PUPUK KALTIM

Dorong Kemandirian Petani, Program Makmur Pupuk Kaltim 
Dongkrak Hasil Padi Pinrang hingga 9,1 Ton Per Hektare
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“Dari upaya tersebut, kemandirian 
petani dapat terwujud dan diperkuat 
melalui satu ekosistem bisnis perta-
nian yang saling terhubung, dan kede-
pannya diharap mampu mendorong 
kesejahteraan. Hal inilah yang terus 
dikembangkan Pupuk Kaltim di berb-
agai daerah guna membantu petani 
Indonesia,” tambah Yusva.

Bupati Pinrang melalui Kepala 
Bidang PSP Dinas Pertanian Nuraini, 
mengapresiasi program Makmur 
yang dikembangkan Pupuk Kaltim 
untuk membantu petani dengan 
mendorong produktivitas hasil per-
tanian di daerahnya. Dikatakan Nu-
raini, masyarakat Kabupaten Pinrang 
mayoritas berprofesi sebagai petani 
terutama padi, dengan luas sawah 
produktif mencapai 50.000 Ha. To-
tal lahan tersebut merupakan salah 
satu terbesar di Provinsi Sulawesi 
Selatan, sehingga adanya program 
Makmur Pupuk Kaltim diharap sema-
kin membantu petani meningkatkan 

kesejahteraan dan kemandirian. 
“Sekitar 80 persen warga Kabu-

paten Pinrang merupakan petani, 
dan program Makmur menunjukkan 
hasil memuaskan dalam memban-
tu petani kami meningkatkan kese-
jahteraan untuk mencapai kemandi-
rian,” ucap Nuraini. 

Dirinya pun mengimbau petani Pin-
rang khususnya di Kecamatan Cam-
pa mulai membiasakan diri menggu-
nakan pupuk non subsidi, melihat ha-
sil nyata yang didapatkan pada pro-
gram Makmur Pupuk Kaltim dengan 
kenaikan produksi cukup signifikan. 
Jika upaya ini terus dikembangkan, 
dirinya yakin petani Pinrang akan se-
makin sejahtera dengan hasil panen 
yang sangat memuaskan.

“Kami sampaikan terima kasih 
kepada Pupuk Kaltim yang telah 
membantu dan mendampingi petani 
untuk meningkatkan produktivitas 
pertanian padi Pinrang, khususnya 
di Kecamatan Campa. Kami harap 

ini bisa menjadi dorongan bagi petani 
untuk tidak ragu menggunakan pu-
puk non subsidi,” tandas Nuraini. 

Ketua Kelompok Tani Mattirowa-
lie Said Gatta, pun mengaku sangat 
terbantu dengan Program Makmur 
Pupuk Kaltim, karena terbukti ber-
dampak langsung terhadap pening-
katan produksi padi yang dikelola 
anggota kelompok tani. Dirinya pun 
berharap program Makmur dapat ter-
us diperluas Pupuk Kaltim, sehingga 
makin banyak petani yang bisa ter-
bantu untuk mendapakan hasil lebih 
maksimal. 

“Program Makmur jelas sangat 
bermanfaat bagi petani, karena ter-
bukti mampu meningkatkan hasil 
panen hingga 20 persen dari sebel-
umnya. Kami pun berharap program 
ini semakin diperluas, agar manfaat-
nya dapat dirasakan oleh petani di 
wilayah lain,” tutur Said.(ADV)
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BONTANG – RSUD Taman Husada 
Kota Bontang saat memiliki total se-
banyak 9 unit ambulance yang terdiri 
dari 5 ambulance untuk gawat daru-
rat dan pelayanan kesehatan dan 4 
ambulance jenazah. 

Koordinator Ambulance RSUD 
Bontang, Nurdiansyah mengatakan 
RSUD Bontang telah memiliki total 
9 mobil ambulance yang terbagi dari 
beberapa peruntukan yakni gawat 
darurat dan mendukung pelayanan 
kesehatan pasien.

Untuk kelengkapan alat-alat kese-
hatan sendiri, Ia mengatakan ambu-
lance RSUD Bontang telah dilengkapi 
sesuai dengan standar Kemenkes RI.

“Ambulance RSUD Taman Husada 
Bontang  terdiri dari 2 kendaraan 
ambulance gawat darurat yang berisi 
peralatan kesehatan gawat darurat,” 
katanya kepada Mediakaltim.com.

Selanjutnya, Ia mengatakan ada 
tiga kendaraan ambulance yang ber-

fungsi untuk mendukung pelayanan 
kesehatan pasien yang dilengkapi 
dengan peralatan kesehatan seperti 
oksigen, brankar ambulance, Scoop 
Stretcher.

“Ambulance gawat darurat yang 
berisi peralatan kesehatan gawat 
darurat yang terdiri dari emergency 
kit (obat-obat gawat darurat sesuai 
dengan standar Kemenkes). Kend-
araan ambulance lainnya yang ber-
fungsi untuk mendukung pelayanan 
kesehatan pasien yang dilengkapi 
dengan alat-alat kesehatan,” sebut-
nya.

Ia mengatakan kendaraan am-
bulance digunakan sesuai dengan 
kebutuhan lapangan dan sesuai 
fungsinya dengan digunakan di da-
lam Kota Bontang maupun luar Kota 
Bontang.

“Kendaraan ambulance digunakan 
sesuai dengan kebutuhan di lapa-
ngan dan sesuai dengan standar. 

Ambulance RSUD Taman Husada 
Bontang selain melayani dalam kota 
juga melayani luar kota,” tambahnya.

Sementara untuk ambulance 
jenazah, RSUD Bontang memiliki 4 
ambulance yang terdiri dari 3 mo-
bil ambulance penggerak belakang 
untuk melayani dalam dan luar Kota 
Bontang dan satu mobil Ambulance 
penggerak roda depan dan belakang 
(four wheel drive) untuk menjangkau 
medan berat.

“Total kendaraan 9 ambulance. 5 
ambulance pasien dan 4 ambulance 
jenazah. Satu menggunakan kenda-
raan medan berat (penggerak roda 
depan dan belakang four wheel drive) 
dengan tujuan dapat melayani dan 
menjangkau daerah-daerah yang su-
lit dilalui,” jelasnya. (adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor : Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Ketersediaan mobil Ambulance RSUD Taman Husada Bontang. 

RSUD Taman Husada Miliki 9 Ambulance untuk 
Gawat Darurat dan Ambulance Jenazah 
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BONTANG – Karyawan dan seluruh 
staf unit RSUD Taman Husada 
Bontang mengikuti pelatihan pen-
ingkatan SDM yang bertajuk Race 
For Excellence pada 30 Oktober -  2 
November 2023 bertempat di Hotel 
Tulip Balikpapan.

Kepala Bagian Hukum, Kehuma-
san dan Kerjasama RSUD Taman 
Husada Bontang, Syariful Rachman 
mengatakan kegiatan dilaksanakan 
dalam rangka peningkatan SDM da-
lam pelayanan kesehatan di Rumah 
Sakit dan memberikan bekal kepa-
da karyawan untuk melayani mas-
yarakat dengan ramah dan memiliki 
kekompakan sesama karyawan.

“Seluruh unit mengikuti kegiatan 

peningkatan SDM untuk pelayanan 
kepada masyarakat,” jelasnya kepa-
da Mediakaltim.com.

Ia menambahkan bahwa kegiatan 
peningkatan SDM pegawai dan staf 
RSUD untuk memberikan layanan 
yang baik dengan motto dan tata nilai 
RSUD Bontang.

“Ada motto dan tata nilai RSUD 
Bontang yakni Cepat, Efisien, Ramah, 
Inovatif  dan Aman (CERIA),” ung-
kapnya.

Sementara materi yang diberikan 
dari trainer Bota Public Speaking oleh 
Anggi V Goenadi yakni mengenai 
bagaimana peningkatan pelayanan 
kepada masyarakat.

Ia mengatakan fokus pemberi-

an materi yakni tentang 6C pada 
abad 21 Century Skill seperti Critical 
Thinking, Creativity, Communication 
Skill, Collaboration, Computational 
Thinking dan Compassion. Selain  itu 
juga pemberian materi yang disam-
paikan secara komprehensif melalui 
Bound Challenge yang berisi aktivi-
tas kelompok, game dan kompetisi.

“Tujuannya agar tim RSUD Bon-
tang memiliki bekal keterampilan 
dan siap berdaya saing sekaligus 
membangun kekompakan dan kerja 
tim yang solid dalam mencapai visi 
RSUD,” terangnya. (adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor : Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Pegawai dan staf RSUD Bontang mengikuti pelatihan peningkatan SDM. 

Pelatihan Pegawai dan Staf RSUD 
Bontang untuk Peningkatan Pelayanan 
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BONTANG – Sebanyak 36 karyawan 
dan staf RSUD Taman Husada Bon-
tang mengikuti pelatihan meningkat-
kan personal development aparatur 
dalam rangka membangun budaya 
kerja di rumah sakit yang dilak-
sanakan pada 3-4 November 2023 
berlokasi di Hotel Astara Balikpapan.

Kepala Bidang Pelayanan Medik 
dan Pengendalian Mutu, dr Tri Ratna 
Paramita mengungkapkan kegiatan 
yang dilaksanakan sebagai bagian 
bentuk melaksanakan peningkatan 
SDM karyawan dan staf rumah sakit. 

Ia mengatakan tujuan pelatihan 
yakni untuk meningkatkan integri-
tas karyawan dan karyawati RSUD 
sehingga mampu melakukan inova-

si-inovasi dan memiliki daya saing 
dalam bekerja.

“Karyawan dapat memiliki integri-
tas tinggi sehingga karyawan dapat 
melakukan inovasi-inovasi baru. 
Karyawan juga akan memiliki daya 
saing dalam pelayanan kesehatan 
sehingga mampu menjalankan moto 
dan tata nilai RSUD yang harus dibu-
dayakan setiap hari,” jelasnya kepada 
Mediakaltim.com.

Lanjut dr Mita bahwa pelatihan 
diikuti semua peserta yang berasal 
dari semua perwakilan unit-unit yang 
ada di RSUD Bontang.

“Semua unit mengikuti, bukan han-
ya pegawai yang melayani pasien na-
mun semua pegawai harus memiliki 

nilai budaya kerja yang dijalankan,” 
katanya.

Selain itu, capaian yang diinginkan 
dalam pelatihan ini, dr Mita katakan 
untuk semua karyawan memiliki bu-
daya kerja yang tinggi dan dapat 
bersikap profesional.

“Teman-teman ini dalam bekerja 
memiliki budaya yang tinggi dengan 
perilaku profesional. Seperti melaku-
kan pelayanan yang cepat, efisien, 
sesuai dengan prosedur dan sesuai 
dengan standar rumah sakit,” pung-
kasnya. (adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Pelatihan dalam peningkatan budaya kerja dan sikap profesional kerja. 

Tingkatkan Budaya Kerja Tinggi dan Profesional, 
Karyawan RSUD Bontang Ikuti Pelatihan
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BONTANG – Perawat dan bidan 
RSUD Taman Husada Kota Bontang 
mengunjungi RSUD Abdul Wahab 
Sjahranie (AWS) di Samarinda. 
Kunjungan ini dimaksudkan untuk 
melakukan studi orientasi untuk 
melihat tata kelola Instalasi Gawat 
Darurat (IGD) RSUD AWS Samarinda. 

Sub Koordinator Penunjang Keper-
awatan RSUD Taman Husada Bon-
tang, Bambang Sri Mulyono menga-
takan perawat dan bidan disambut 
oleh Wakil Direktur Penunjang RSID 
AWS, dr Mazniati, MPH dan pembe-
rian materi oleh pihak RSUD AWS 
Samarinda terkait tata kelola IGD.

“Perawat dan bidan jumlah 30 
orang dengan melakukan kunjungan 
ke lapangan didampingi kepala IGD 
AWS. Melihat SDM, sarana prasara-
na, proses pelayanan di IGD,” ungkap 
Bambang kepada Mediakaltim.com, 
Selasa (7/11/2023).

Selanjutnya, Ia mengatakan tujuan 
dari kegiatan studi orientasi perawat 
dan bidan yakni untuk memahami pe-
nata kelolaan IGD dan memperluas 
pengetahuan mengenai pengelolaan 
kegawat daruratan. “Agar perawat 
dan bidan mengetahui bagaimana 
pengelolaan dan tata kelola kegawat 
daruratan,” terangnya.

Bambang menambahkan melalui 
study orientasi ini, harapannya untuk 
pelayanan IGD dapat menjadi pe-
layanan kegawatdaruratan terdepan 
sesuai motto dan tata nilai RSUD 
Bontang. “Harapannya pelayanan ke-
gawatdaruratan menjadi terdepan 
sesuai motto melayani sepenuh hati 
dan tata nilai Cepat, Efisien, Ramah, 
Inovatif dan Aman (CERIA),” sebutn-
ya. (adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Kunjungan Tim RSUD Bontang untuk study orientasi ke RSUD AWS Samarinda.

Kenali Tata Kelola IGD, RSUD Bontang 
Studi Orientasi ke RSUD AWS Samarinda

RSUD TAMAN HUSADA
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TANJUNG REDEB - Dalam rangka 
partnertrip ship, Media Kaltim Group 
menyambangi PT Berau Coal, Sela-
sa (7/11/2023). Kunjungan tersebut 
untuk mempererat tali silaturahmi 
dengan mitra kerjasama.

Media Relation PT Berau Coal, 
Imaduddin Al Azzam menyambut 
hangat kedatangan tim Media Kaltim 
Group yang dihadiri CEO Media Kaltim 
Group, Agus Susanto, Direktur Media 
Kaltim, Rini Ernawati serta Direktur 
Media Kaltimtara, Andhika Dezwan.

Imaduddin menyampaikan per-
mohonan maaf kepada jajaran Me-
dia Kaltim Group karena Corporate 
Communications Superintendent PT 
Berau Coal, Rudini Rahim tidak dapat 
hadir di tengah pertemuan tersebut 
karena sedang dalam masa cuti.

“Semoga pertemuan ini bisa men-
jadi ajang mempererat sinergitas. 
Saya selaku perwakilan, memohon 
maaf karena yang bersangkutan ti-
dak dapat hadir,” katanya.

Di tengah pertemuan, pembahasan 
soal eksistensi media online menjadi 
topik menarik. Terlebih, masyarakat 
dapat mendapat informasi secara 
cepat.

“Apalagi berita-berita yang disa-
jikan media online lebih ringkas dan 
fleksibel. Selain itu juga masyarakat 
saat ini membutuhan informasi yang 
cepat,” ujarnya.

PT Berau Coal, kata Imaduddin, 
selama ini kerap menjalin kerjasama 
dengan beberapa media yang sesuai 
kebutuhan korporasi. 

“Semoga kerjasama dan sinergitas 

antara PT Berau Coal dengan Media 
Kaltim terus erat,” tuturnya.

Lebih lanjut, CEO Media Kaltim 
Group, Agus Susanto menjelaskan 
bahwa Media Kaltim lebih fokus kepa-
da pola pemberitaan yang semuanya 
bisa diakses melalui smartphone.

“Bisa dikatakan mendapat infor-
masi dalam satu genggaman, itu-
lah yang menjadi kekuatan Media 
Kaltim,” ungkapnya.

Di akhir pertemuan, jajaran Media 
Kaltim Group menyerahkan cindera-
mata untuk Corcom Superintendent 
PT Berau, Rudini Rahim kepada per-
wakilannya, Media Relation, Imadud-
din Al Azzam.

“Semoga kita bisa bertemu kem-
bali di lain kesempatan,” tutup Imad-
uddin. (dez)

Direktur Media Kaltim, Rini Ernawati dan CEO Media Kaltim Group, Agus Susanto saat menyerahkan cinderamata ke per-
wakilan Corcom Superintendent PT Berau Coal.

Partnership Trip, Media Kaltim Kunjungi PT Berau Coal
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TANJUNG REDEB - Program part-
nership trip Media Kaltim kali ini me-
ngunjungi kantor Dinas Komunikasi 
dan Informatika (Diskominfo) Berau, 
Selasa (7/11/2023).

Kedatangan tim Media Kaltim 
Group yang dihadiri Direktur Media 
Kaltim, Rini Ernawati, CEO Media 
Kaltim Group, Agus Susanto dan 
Direktur Media Kaltimtara, Andhika 
Dezwan disambut hangat oleh Kepa-
la Diskominfo Berau, Didi Rahmadi. 

Dia menyebut, Media Kaltim mer-
upakan media online yang unik. Pas-
alnya selain memiliki website, juga 
menyajikan berita-berita yang dike-

mas dalam koran digital atau e-paper.
“Perkembangan digital memang 

sudah sangat pesat, maka dengan 
adanya koran digital dari Media 
Kaltim ini sangat cocok,” katanya.

Dalam pertemuan dengan tujuan 
silaturahmi tersebut, Didi membahas 
seputar perkembangan media lintas 
platform. Sehingga, kata dia, inova-
si memang harus dibutuhkan, agar 
tidak tertinggal oleh zaman.

“Kebetulan saya pembaca Media 
Kaltim, saya lihat inovasi-inovasi 
yang dilahirkan memang sesuai 
dengan perkembangan zaman,” tu-
turnya.

Sementara, CEO Media Kaltim 
Group, Agus Susanto juga menyam-
paikan hal yang sama. Dijelaskann-
ya, inovasi yang dilahirkan berdasar-
kan apa yang sedang trending dan 
menjadi kebutuhan masyarakat.

“Apalagi dunia informasi saat ini 
bergerak dengan cepat. Tentunya 
tidak boleh ketinggalan,” ujarnya.

Di akhir pertemuan, Agus Su-
santo bersama Rini Ernawati dan 
Andhika Dezwan memberikan cin-
deramata kepada Didi Rahmadi se-
cara langsung. (dez)

Direktur Media Kaltim, Rini Ernawati dan CEO Media Kaltim Group, Agus Susanto saat menyerahkan cinderamata ke Kadis-
kominfo Berau, Didi Rahmadi.

Media Kaltim Sambangi Kominfo Berau, Didi 
Rahmadi: Sebuah Media Online yang Unik
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TANJUNG REDEB - Ketua DPRD 
Berau, Madri Pani menyambut han-
gat kunjungan Managemen Media 
Kaltim Group dengan penuh kera-
mahan di kediamannya, Selasa 
(7/11/2023). 

Kunjungan tersebut merupakan 
agenda rutin yang dilakukan Media 
Kaltim Group untuk menjaga hubun-
gan baik dengan tokoh-tokoh penting 
di setiap kabupaten/kota yang ada 
di Kaltim. Tujuannya untuk menjaga 
sinergitas dan kerjasama yang sela-
ma ini telah dibangun. 

Termasuk dengan DPRD Berau se-
bagai salah satu pihak yang mema-
jukan pemerintah daerah. Tentunya 
memerlukan publikasi informasi sep-
utar kegiatan legislatif. 

Ketua DPRD Berau, Madri Pani 
mengapresiasi, adanya Media Kaltim 
Group yang telah mengembangkan 
sayapnya hingga ke Kabupaten Be-
rau. Pun selalu memberikan infor-
masi yang akurat terkait kegiatan 
legislatif kepada masyarakat. 

Madri berharap, sinergitas dan ker-
jasama antara DPRD Berau dengan 
Media Kaltim Group terus terjalin. Se-
hingga, secara berkelanjutan dapat 
menjalankan fungsi media sebagai 
sarana penyampaian informasi yang 
cepat, dan tidak terbatas ruang serta 
waktu. 

“Semoga sinergi baik ini dapat ter-
us memberikan manfaat positif bagi 
semua pihak. Dan semoga Media 
Kaltim Group terus sukses mengin-

formasikan perihal perkembangan 
Berau untuk masyrakat,” harapnya. 

Sebagai bentuk penghargaan, 
Media Kaltim Group memberikan 
poster eksklusif bergambar Ketua 
DPRD Berau dan bertuliskan “Tegas 
Merakyat”. Itu dipilih sesuai dengan 
kepribadian Ketua DPRD Berau yang 
dikenal tegas namun merakyat. 

CEO Media Kaltim Group, Agus 
Susanto juga mengucapkan terima 
kasih atas sambutan yang diberikan 
Ketua DPRD Berau dikediamannya. 
Besar harapan sinergitas ini akan 
terus menguntungkan bagi kedua 
belah pihak. 

Pewarta: Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

Kunjungan Media Kaltim Group di kediaman Ketua DPRD Berau, Madri Pani. 

Sambut Hangat Kunjungan Media Kaltim Group, 
Madri: Semoga Sinergitas Tetap Terjaga 
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TANJUNG REDEB - Setelah men-
yambangi lembaga legislatif dan 
swasta yang ada di Kabupaten Be-
rau, Partnership Trip Media Kaltim 
berlanjut ke Kantor Protokol dan Ko-
munikasi Pimpinan (Prokopim).

Kunjungan dipimpin CEO Media 
Kaltim Group, Agus Susanto yang 
didampingi Direktur Media Kaltim, 
Rini Ernawati dan Direktur Media 
Kaltimtara, Andhika Dezwan disam-
but hangat oleh Kepala Bagian (Ka-
bag) Prokopim Setkab Berau, Suna-
rto di sela kesibukannya.

Dalam kunjungan dengan tujuan 
mempererat tali silaturahmi itu, ban-
yak obrolan menarik. Sunarto me-

nilai, media sangat berperan penting 
terhadap penyebarluasan informasi 
kegiatan hingga pencapaian yang 
diraih pemerintah daerah.

“Salah satunya Media Kaltim, yang 
bermitra dengan Pemerintah Kabu-
paten Berau. Tentunya sudah men-
jadi salah satu media yang memberi 
dukungan serta fungsi kontrolnya,” 
ungkap Sunarto, Selasa (7/11/2023).

Menurutnya, keberadaan media 
sangat dibutuhkan lembaga pe-
merintahan dalam menyampaikan 
informasi kepada masyarakat luas. 
“Apalagi sebuah media online, semua 
orang bisa baca dan dengan mudah 
tersebar hingga ke wilayah kam-

pung-kampung yang ada,” tuturnya.
CEO Media Kaltim Group, Agus 

Susanto menjelaskan bahwa kegia-
tan partnertrip ship menjadi wadah 
menjalin silaturahmi kepada seluruh 
kolega dan mitra kerjasama.

“Pada prinsipnya, sinergitas harus 
tetap terjalin,” katanya.

Di akhir pertemuan, tim Media 
Kaltim Group menyerahkan ke-
nang-kenangan berupa cover ko-
ran digital atau e-paper foto Kabag 
Prokopim Berau, Sunarto dengan 
bertuliskan “Lugas, Konsisten”, 
kemudian dirangkai dengan foto ber-
sama. (dez)

Direktur Media Kaltim, Rini Ernawati, CEO Media Kaltim Group, Agus Susanto serta Direktur Media Kaltimtara, Andhika Dez-
wan saat menyerahkan cinderamata ke Kabag Prokopim Berau, Sunarto.

Media Kaltim Kunjungi Prokopim Berau, Kabag: 
Pemberitaan Sangat Dibutuhkan Pemerintahan
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BALIKPAPAN - Pusat Penelitian 
Surfaktan dan Bioenergi (SBRC IPB 
University) bersama Badan Penge-
lola Dana Perkebunan Kelapa Sawit 
(BPDPKS) mengadakan kegiatan 
Workshop Oleokimia dari Minyak 
Sawit, Potensi dan Tantangan yang 
dilaksanakan di 3 kota yaitu Bogor, 
Medan dan Balikpapan.

Kepala Divisi Teknologi Proses, 
Departemen Teknologi Industri Per-
tanian, IPB University, Prof. Dr. Erliza 
Hambali mengatakan, minyak kelapa 
sawit hingga saat ini masih menjadi 
salah satu komoditas andalan In-
donesia dalam menambah devisa 
negara. Ini berdasarkan data Ditjen-
bun 2022, luas areal kelapa sawit 
pada tahun 2022 mencapai 15,38 
juta Hektare dengan total produksi 
CPO Indonesia mencapai 48,24 juta 
ton dan produksi PKO sebesar 9,65 
juta ton. 

CPO dan PKO adalah merupakan 
bahan baku potensial untuk diolah 
menjadi beragam produk Oleokimia. 
Selain penyumbang devisa, indus-
tri kelapa sawit juga menyediakan 
lapangan pekerjaan yang besar, yang 
mampu menyerap 4,53 juta tenaga 
kerja petani. 

“Komoditas kelapa sawit termasuk 
dalam 10 kelompok komoditas ung-
gulan Indonesia yang didorong oleh 
pemerintah untuk digiatkan proses 
hilirisasi dan  peningkatan daya sain-
gnya,” ujarnya, Selasa (7/11/2023).

Lebih lanjut Erliza Hambali men-
jelaskan, hilirisasi industri kelapa 
sawit terutama untuk industri beror-
ientasi ekspor diperlukan, mengin-
gat pertumbuhan impor tahun 2019 
sebesar 7,1 persen yang masih lebih 
tinggi dibandingkan pertumbuhan 
ekspor yang sebesar 6,3 persen.

Oleh karenanya, melalui upaya hil-
irisasi industri kelapa sawit, dihara-
pkan dapat meningkatkan perolehan 
devisa dari kelapa sawit dan nilai 
tambah produk kelapa sawit dapat 
dinikmati oleh semua stakeholder 
di Indonesia. 

“Hilirisasi minyak sawit dalam 
negeri dilakukan dengan mengolah 
CPO dan PKO menjadi produk-pro-
duk bernilai tambah lebih tinggi baik 
untuk tujuan ekspor maupun untuk 
substitusi produk impor,” jelasnya.

Secara umum, hilirisasi CPO dan 
PKO yang dapat dilakukan di Indo-
nesia dikelompokkan dalam tiga 
kelompok besar, yaitu Oleo Pangan, 

Oleokimia dan Biofuel. Hilirisasi 
oleokimia yaitu industri-industri yang 
mengolah produk industri refinery 
menjadi produk antara oleokimia 
atau oleokimia dasar hingga produk 
jadi seperti surfaktan, sabun, deter-
jen, shampo, biolubricant dan bioma-
terial dan bioplastik.

Kegiatan workshop ini bertujuan 
untuk mendapatkan informasi pro-
duk oleokimia berbasis minyak sawit 
yang potensial untuk dikembangkan 
di Indonesia, mendapatkan informa-
si provider teknologi berbasis minyak 
sawit, mendapatkan gambaran pas-
ar produk oleokimia berbasis saw-
it di dalam dan di luar negeri dan 
mendapatkan informasi peluang dan 
tantangan pengembangan industri 
oleokimia sawit di Indonesia.

“Kegiatan ini juga diharapkan 
dapat memberikan wawasan bagi 
masyarakat dan industri minyak 
sawit terkait pengembangan pro-
duk turunan minyak sawit khusunya 
oleokimia,” tutupnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Pusat Penelitian Surfaktan dan Bioenergi (SBRC IPB University) bersama Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit 
(BPDPKS) mengadakan kegiatan Workshop Oleokimia dari Minyak Sawit : Potensi dan Tantangan di Kota Balikpapan.

Minyak Kelapa Sawit Masih Jadi Komoditas Andalan Indonesia
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BALIKPAPAN - Sebuah rekaman 
video masyarakat yang merekam 
kemunculan 2 ekor buaya di pantai 
yang berada di kawasan Sepinggan, 
Balikpapan Selatan dalam beberapa 
hari ini ramai di media sosial.

Untuk mengantisipasi hal-hal yang 
tak diinginkan, personel Dit Polairud 
Polda Kaltim pun memberikan edu-
kasi serta imbauan kamtibmas ke-
pada masyarakat yang bermukim di 
kawasan tersebut, yakni mulai dari 
pantai Bandara SAMS Sepinggan 
dan Trakindo lama.

“Kita beri imbauan tersebut men-
yasar ke Kelurahan Sepinggan Raya 
dan Kelurahan Damai,” ujar PS Panit 

2 Binmas Air Dit Polairud Polda 
Kaltim, Bripka Taufik Ismail, Selasa 
(7/11/2023).

Lebih lanjut Taufik menjelaskan, pi-
haknya menyambangi satu per satu 
warga masyarakat beserta anak-
anak yang bermain di pesisir pantai 
Bandara Sepinggan dan Trakindo 
lama dengan memberikan imbauan 
keselamatan bahwa wilayah terse-
but saat ini sering muncul buaya.

“Dengan adanya informasi mun-
culnya buaya di area tersebut, di-
harapkan masyarakat bisa menyam-
paikan ke teman atau saudaranya, 
agar tidak bermain atau mandi laut 
di area tersebut,” jelasnya.

Tak hanya itu, peran aktif warga 
dalam memberikan laporan atau in-
formasi juga penting untuk memu-
dahkan polisi dalam melakukan 
pencegahan berbagai kemungkinan 
gangguan kamtibmas maupun tin-
dakan kriminal.

“Dengan terjalinnya silaturahmi 
yang baik antara kami dengan warga 
sekalian kiranya bersama kita dapat 
menciptakan situasi yang aman dan 
kondusif demi kenyamanan bersa-
ma,” tutupnya. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Personel Dit Polairud Polda Kaltim saat memberikan imbauan kepada masyarakat pesisir pantai Balikpapan.

Muncul Buaya di Pantai Balikpapan, Polisi Air 
Imbau Warga Tidak Bermain di Pantai 
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KUTAI BARAT - Kontingen paduan 
suara Orang Muda Katolik (OMK)  
Kabupaten Kutai Barat  telah berha-
sil meraih medali perak pada ajang 
Pesparani III yang diselenggarakan 
pada 27 Oktober-1 November 2023 
di Jakarta dengan mengangkat tema 
“Kebersamaan Dalam Keberagaman”. 

Kontingen paduan suara Kutai 
Barat  mewakili provinsi Kalimantan 
Timur  dan mampu  bersaing  dengan 
37 kontingen se-Indonesia.

Pelatih Paduan Suara OMK Kutai 
Barat, Samuel Wua Hului menga-
takan, pencapaian prestasi tidak se-

mata sebuah keunggulan dalam ber-
kompetensi. Namum  melalui pen-
galaman ini sebagai sarana untuk 
memuliakan Tuhan, serta semakin 
bersemangat melayani Tuhan dan 
sesama dalam nyanyian.

“Semoga melalui proses ini iman 
kami semakin bertumbuh rasa per-
saudaraan pun muncul. Dan kami 
yang ikut serta pun mampu men-
gambil hikmah dari pengalaman ini 
sebagai sarana untuk memuliakan 
Tuhan serta semakin bersemangat 
melayani Tuhan dan sesama dalam 
nyanyian,” tandasnya.

 Ketua Umum Panitia Pesparani III 
, Sebastian Salang  mengajak para 
peserta menjadi agen pembawa da-
mai dengan mewujudkan nilai-nilai 
luhur Pancasila di kampung halaman 
masing-masing.

“Kita semua akan kembali ke kam-
pung halaman masing-masing. Jad-
ilah agen yang membawa damai dan 
jadilah agen yang tetap menjaga Pan-
casila. Menjaga Pancasila sama den-
gan menjaga Indonesia”,pungkasnya.

Penulis : Ichal
Editor : Nicha Ratnasari

Wakili Kaltim, Kontingen Paduan Suara 
OMK Kubar Raih Medali Perak
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KUTAI BARAT -  Pada acara penutupan perayaan Hari 
Ulang Tahun (HUT) ke-24 Kabupaten Kutai Barat, Minggu 
(5/11/2023) lalu, Bupati Kubar FX Yapan juga meresmi-
kan Tugu Perdamaian. 

Menurutnya, tugu ini dapat menjadi simbol perda-
maian dan harus dijaga serta dipelihara bersama-sama. 
“Bersama-sama menjaga dan memelihara kerukunan 
dan toleransi di Kutai Barat Tanaa Purai Ngeriman Kota 
Beradat,” terang FX Yapan. 

Dengan adanya Tugu Perdamaian ini, FX Yapan ber-
harap dapat menyimpan cerita-cerita yang sudah berlalu 
dan memulai cerita yang baru. Artinya, Tugu Perdamaian 
ini  menjadi awal cerita baru dalam bingkai kebersamaan. 
Karena Kutai Barat kini adalah milik bersama seluruh 
masyarakat. 

“Tugu Perdamaian ini terdapat patung perempuan yang 
bermakna sesuatu yang berlalu biarlah berlalu karena 
kita melihat ke depannya bagaimana kita hidup di Kutai 
Barat ini rukun, damai dan tenteram. Ini merupakan salah 
satu moral untuk membangun Kutai Barat ke depan, hari 
esok lebih baik dari pada hari ini,” ujarnya.

Lebih jauh FX Yapan juga berharap agar kebudayaan 
di Kutai Barat seperti tarian kolosal yang melibatkan 
beberapa etnis di Kubar dapat menjadi pemersatu. 

“Kita  bisa bersatu yang menunjukkan Kutai Barat ini 

kota beradat yang artinya tenteram, aman dan beradat”, 
ujarnya.

Diketahui, peresmian Tugu Perdamaian ini juga diikuti 
Dandim 0912 Sendawar Lektol CZI Eko Handoyo, Kapol-
res Kutai Barat AKBP Heri Rusyaman, Kejari Kutai Barat 
Bayu Pramesti, Ketua Pengadilan Negeri Kutai Barat 
Henu Sistha Aditya, Ketua DPRD Kutai Barat Ridwai dan 
Kepala Adat Besar Kutai Barat Manaar Dimansyah. 

Penulis : Ichal
Editor : Nicha Ratnasari

Bupati Kubar Resmikan Tugu Perdamaian, 
Warga Diminta Jaga Kerukunan Antar Etnis
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SANGATTA - Pemerintah Kabupat-
en Kutai Timur (Kutim) melalui Dinas 
Perikanan menggelar kegiatan Forum 
Diskusi Umum (FDU). Mengangkat 
tema “Strategi Pembangunan Sektor 
Kelautan dan Perikanan di Wilayah 
Kutim Dalam Mendukung IKN” itu 
dibuka langsung oleh Bupati Kutim 
Ardiansyah Sulaiman di Ruang Akasia 
Gedung Serba Guna (GSG) Bukit Pelan-
gi, Selasa (7/11/2023) pagi. 

Turut hadir dalam kegiatan yakni 
Asisten Perekonomian dan Pemban-
gunan Sekkab Kutim Zubair, Anggota 
DPRD Provinsi Kaltim Ismail, Direk-
torat Jenderal Pengawasan Sumber 
Daya Kelautan dan Perikanan (Ditjen 
PSDKP) Ndaru Ismiarto, Direktorat 
Jenderal Perikanan Tangkap Haryo 
Topo Yuwono, Direktorat Jenderal Pen-
guatan Daya Saing Produk Kelautan 
dan Perikanan (Ditjen PDSPKP) Har-
nita Hadiastuty, Sekretaris Dinas Ke-
lautan dan Perikanan Provinsi Kaltim 
Saharuddin, Dekan Fakultas Perikanan 
dan Ilmu Kelautan Unmul Bambang 
Indratno Gunawan, Kepala Dinas Peri-
kanan Suriansyah, perwakilan Forkop-
imda, Kepala Perangkat Daerah (PD), 
Camat dan seluruh peserta FDU serta 
tamu undangan lainnya.

Pada kesempatan itu, Bupati Ard-
iansyah menyampaikan bahwa po-
tensi sumber daya perikanan yang 
ada di Kutim dapat menjadi basis 
dalam mendukung pertumbuhan 
ekonomi melalui pembangunan in-
dustri pengolahan hasil ikan dari hulu 
dan hilir sehingga mampu menyerap 
tenaga kerja yang banyak.

“Kegiatan ini memiliki peran yang 
penting untuk memperoleh strategi 
dan solusi terhadap isu pembangu-
nan sektor kelautan dan perikanan 
dalam meningkatkan pendapatan 
usaha, perikanan budidaya, pengo-
lahan hasil perikanan dan perdagan-
gan hasil perikanan,” jelasnya.

Lebih lanjut, ia menyampaikan 
bahwa pembangunan sektor kelau-
tan dan perikanan di Kutim belum 
termanfaatkan secara maksimal. 
Sebagian besar usaha perikanan 
tangkap, perikanan budidaya, pen-
golahan hasil perikanan dan per-
dagangan hasil perikanan masih 
dilakukan secara tradisional, low 
technology dan berskala mikro dan 
kecil. Selain itu, rendahnya investasi 
menjadi isu penting pengembangan 
sektor perikanan. Agar meningkat, 
perlu didukung dengan strategi agar 

pendapatan mereka bisa mening-
katkan.

“Melalui kegiatan ini, saya berharap 
terwujudnya kesepahaman dan koor-
dinasi yang baik antara pemerintah 
pusat, pemda dengan stakeholder 
guna pengelolaan sumber daya 
kelautan dan perikanan yang leb-
ih efektif dan bertanggung jawab,” 
harapnya.

Terakhir, ia menyampaikan kepa-
da seluruh stakeholder agar lebih 
meningkatkan potensi sumber daya 
perikanan secara optimal dan berke-
lanjutan sesuai dengan ketentuan 
peraturan perundang-undangan 
yang berlaku. Sehingga bisa menjadi 
basis dan andalan dalam pertumbu-
han ekonomi

Sebelumnya, Kadis Perikanan Ku-
tim Suriansyah melaporkan bahwa 
tujuan diadakannya kegiatan FDU ini 
adalah untuk memperoleh strategi 
dan solusi terhadap isu pembangu-
nan sektor kelautan dan perikanan 
dalam meningkatkan pendapatan 
usaha perikanan meningkatkan 
pendapatan usaha perikanan tang-
kap, perikanan budidaya, pengolahan 
hasil perikanan dan perdagangan ha-
sil perikanan.(Rkt)

Dinas Perikanan Kutim Bahas Sejumlah Program Mendukung IKN
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BENGALON- Saat kunjungan kerja 
ke dua kecamatan wilayah pesisir, 
Bupati Kutai Timur (Kutim) Ard-
iansyah Sulaiman secara simbolis 
melakukan groundbreaking proyek 
pembangunan multi years contract 
(MYC) di Bengalon dan Kaliorang, 
Senin (6/11/2023).

Pertama adalah pembangunan 
jembatan penghubung Desa Sepaso 
Timur dan Desa Sepaso Selatan, di 
Kecamatan Bengalon. Pembangu-
nan jembatan yang menghubungkan 
antara Desa Sepaso Selatan dengan 
Desa Sepaso Timur, untuk membuka 
akses bagi warga yang masih ter-
isolir ini menjadi jawaban atas janji 
Ardiansyah pada 2021 lalu. Permu-
laan pelaksanaan proyek ditandai 
dengan pemotongan tumpeng kemu-
dian dilanjutkan dengan penekanan 
tombol sirene. 

Bupati Kutim Ardiansyah Sulaim-
an menegaskan bahwa pembangu-
nan jembatan penghubung Desa 
Sepaso Timur dan Sepaso Selatan 
sangat urgent (darurat) dibutuhkan 
masyarakat. Sebab diproyeksi untuk 
membuka akses bagi warga Desa 
Sepaso Selatan.

“Karena selama ini mereka terbil-
ang cukup sulit untuk mengakses 
berbagai kebutuhan,” sebut Ardian-
syah Sulaiman.

Dengan kehadiran jembatan ini 
pastinya ke depan akan mempermu-
dah masyarakat memenuhi berbagai 
kebutuhan. Tak hanya kebutuhan 
sehari-hari, namun juga menjadi ak-
ses penting seperti pendidikan dan 
kesehatan. Mendukung pengemban-
gan ekonomi kerakyatan, khususnya 
warga yang memiliki usaha, karena 
memudahkan kendaraan roda empat 
melintas membawa berbagai keper-
luan dagangan.

“Selain itu jembatan ini juga akan 
menjadi pemicu peningkatan jalan 
bagi jalan pendekatnya,” tambahnya.

Berikutnya, masyarakat juga dapat 
mengembangkan potensi “lahan ti-
dur” sebagai lahan pertanian. Guna 
mendukung program ketahanan 
pangan daerah. Untuk itu, bupati 
meminta warga bekerja sama den-
gan kepala desa mulai melakukan 
pendataan lahan-lahan potensial 
yang dapat dikembangkan. Untuk 
selanjutnya dikoordinasikan dengan 
instansi terkait. Agar nantinya dapat 

ditentunya komoditi apa yang sesuai 
dikembangkan di lahan yang dire-
komendasikan.

Sementara itu, Sekretaris Dinas 
Pekerjaan Umum dan Penataan Ru-
ang (PUPR) Kutim Joni Abdi Setia 
mewakili kepala dinasnya berharap 
dengan terbangunnya jembatan ini 
akan sangat berguna untuk mening-
katkan perekonomian serta meper-
lancar arus atau aktivitas orang 
dan barang. Khususnya untuk mas-
yarakat Desa Sepaso Timur dan Se-
paso Selatan serta umumnya mas-
yarakat Kabupaten Kutim. 

Disampaikan pula olehnya data 
teknis Pembangunan jembatan. 
Proyek dimaksud dikerjakan dengan 
menggunakan skema proyek tahun 
jamak atau senilai Rp 31,5 miliar. 
Jembatan rangka baja ini dibangun 
dalam 520 hari kalender, dengan 
masa pemeliharaan 360 hari. Den-
gan bentang 60 meter dan lebar 0,5 
m + 6 m + 0,5 M (type B). Dikerjakan 
oleh PT Kalapa Satangkal Makmur 
Sejahtera dan konsultan pengawas 
PT Gerbangraja Mandiri KSO PT Di-
riatama Nusawidya Consult. (Rkt)

Pembangunan Jembatan Sepaso Dimulai, Sedot Anggaran Rp 31,5 M
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